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Всегда Верьте В то,
что случится что-то

прекрасное

Киров, ул. ленина, 89
т.: 49-82-57, 8-922-973-60-04, 
8-922-973-60-07

  cvtplus.ru
  cvtpluskirov

оставьте 
заявку 
на подбор 
техники 







Цените себя, 
носите настоящее

Пошив под заказ на фабрике
 8-800-550-70-81

Сайт ВКонтакте

• г. Киров, 2 этажа меха на ул. Ленина, 75,  64-64-04
• г. Сыктывкар, ул. Первомайская, 62, 

ТРЦ «Торговый двор»,  (8212)39-13-80

При ссылке на журнал дополнительная скидка  
к действующим акциям*

* Подробности у продавцов-консультантов ЕГР № 304432910700014, дата внесения – 16.04.2004 г.







Мы точно знаем, что согреет вас этой зимой!

Красота камня не требует особых слов, а обработка 
способна превратить его в настоящий шедевр. 
Камины из мрамора, гранита, травертина, 
оникса и кварцита — произведение природного 
искусства, которому нет равных. Это эстетика, 
элегантность, энергия, спокойствие и уют. 
Материалы впечатляют богатством цветовой 
палитры и разнообразием рисунка. Их прочность 
и долговечность воспеты не одним поэтом, 
превратив натуральный камень в настоящий 
символ надёжности.

Для тепла и уюта

Всегда в наличии 
более 15 000 м2 камня 
в различных формах

Собственный цех 
по обработке 
камня

Доставка 
по всей России 
точно в срок

Благодарим за помощь в проведении съёмки компанию «Прометей-ДС» и лично Пономарёва Романа Олеговича 



натуральный камень в интерьере

Кирово-Чепецкий район, с. Пасегово, 
ул. Производственная, 1
info@eurokam-kirov.ru
vk.com/eurokamen43
eurokam-kirov.ru

т. 8-800-250-58-17



Врачи клиники

2024 повода для улыбки
блистайте в Новом году!

Красивая улыбка — лучшее украшение
в клинике «Моя Стоматология»



ул. Преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. Мопра, 39, т. (8332) 66-04-11

my-dent.ru

Регистрационный номер лицензии: 
ЛО41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

Новый год — лучшее время для начала новой жизни и улучшения своего 
здоровья. Мы желаем вам выразительной улыбки, пусть она освещает 
каждый день и приносит радость. Новых открытий, больших побед, 
благополучия, и, конечно, любви. А за красотой и здоровьем ваших  
зубов всегда готовы проследить мы, уже в новом, 2024 году!





ул. Карла Либкнехта, 49
8-922-668-38-99

Искушение
для ваших волос
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Женская 
верхняя одеЖда 
премиум-класса

скидки 
до 50%* 
на весь 
ассортимент

ул. Воровского, 54
ул. Конева, 1 (ТЦ «Лидер», 2 этаж)

  paltolux.com

*До 8.01.2024 г.



Женская 
одеЖда 
премиального 
качества

новая 
коктейльная 
коллекция

ул. Воровского, 54
  Splendor-shop.ru



— Один бизнесмен подарил мне вот 
такую метафору времени. Время, как 
швейный сантиметр. Теоретически у 
вас есть 100 лет, из них активных — 60. 
Возьмите ножницы и отрежьте 60 см. 
Сколько вам лет – 35-40? Отрезайте 
столько же см! И вот тот коротенький 
кусочек швейного сантиметра, который 
остался, повесьте на стену. Смотрите 
на него каждый день, выбирая, чем 
заняться, с кем встретиться, какое дело 
провернуть. Впрочем, бизнесменам нет 
нужды объяснять ценность времени, вы 
итак всё понимаете. Тогда подумайте, 
если бы у вас была возможность, как у 
Фауста, остановить мгновение… когда 
именно, просматривая сериал своей 
жизни, вы нажали бы стоп? В момент 
вашего триумфа, когда после долгих 
испытаний почувствовали вкус победы? 
В тот вечер, когда лепили пельмени 
всей семьей, когда целовали своего 
малыша, или в далеком детстве, когда 
в деревне у бабушки бежали босиком 
по росе? Какой это будет день? Не 
помните? Смеётесь, думаете, время 
остановить невозможно? В 2023 году 
ваш личный Мефистофель — журнал 
«Бизнес Класс» — остановил те самые 
мгновения, когда вы были особенно 
сильны и успешны, и запечатлел их 
на 1212 страницах глянца. Листайте, 
чтобы вспомнить, как прожили 
этот год. Мало того, мы не только 
останавливали счастливые моменты, 
но и создавали их, организовывая 
масштабные и камерные мероприятия 
для вас. Так что… поглядывая на 
отрезанный кусочек сантиметра, 
который вы, конечно, уже повесили 
перед глазами, запланируйте встречи 
с «Бизнес Классом» на 2024 год, 
чтобы мы снова смогли запечатлеть 
и создать заново ваши лучшие 
мгновения в новом году.  

слово

Макияж  
и укладка —  
Нина Кушова

екатерина Суслова —
главный редактор журнала 
«Бизнес класс»

За часы, которые вы 
видите на Екатерине 

и в фотопроекте 
на с. 54-60, мы благодарим 

магазин «Антикваръ»,  
г. Киров, К. Маркса, 126



Октябрьский проспект, 117

+7 (922) 980-80-07

  feminelli



Октябрьский пр-т, 88

(8332) 54-91-71

vip-dent43.ru

vipdent43

Лицензия № ЛО-43-01-001669

* До 31.01.2024. Подробная информация об условиях акции - по телефону 54-91-71

20% — скидка на лечение зубов 
в январе 2024 года* в честь юбилея

20 лет



ЦУМ, ул. Воровского, 77, 2 этаж           +7 (939) 800-85-35

ваш яркий выход



П Р А В И Л А  Ж И З Н И

Успех приходит, 

когда плывёшь 
против течения

люди легче 

прощают ошибки, 
чем правотУ

где нет конкУренции, 

там спится лУчше, 
но живётся хУже

я помогаю 
делать жизнь 
комфортнее

мои дети 

Учат меня 
дисциплине 
и добрУ

в женщине я вижУ, 
в первУю очередь, 

искренность 
и Ум

я люблю, 
когда зима 
сменяется весной

бизнес наУчил 
меня ответственности 
и решимости

чУвство страха 
нУжно осознать 
и исключить

лУчшее Утро — готовить 
завтрак сынУ

мне невыносимо 
скУчно быть как все, 

поэтомУ лУчше 
быть собой

автомобиль без 
сигнализации, 
как квартира 
без ремонта

цУм. 3 этаж
Тц «европейский», 1 этаж
Трц «макси», 2 этаж

8-922-661-05-43

Следи за модными 
новинками вконтактеСтиль и качеСтво в каждой детали

ПАвЕл вАхрушЕв, 
руКоводитЕль КоМПАНии 
«АвтоЗАПусК 43» 

стиль Paul Becker:

костюм (брюки, жилет) — 8 990 i
лонгслив — 4 690 i

Место съемки: Кировский театр кукол 
им. А.Н. Афанасьева, ул. Спасская, 22, 
т. (8332) 220-499 (кассы), 

  kirovkukla.ru      teatr_kukol_kirov 



П Р И Н ц И П ы ,  М О Т И В А ц И я ,  М ы С Л И  П Р е д П Р И Н И М АТ е Л е й

тАтьяНА Егоровых, 
идЕйНый 
вдохНовитЕль, 
соЗдАтЕль сАлоНА 
жЕНсКой одЕжды 
Mirror for you

стиль: Mirror for you 
платье Piena — 6 850 i
серьги — 1 500 i 

украшение uNA:
браслет— 3 490 i

не люблю делать вид, 

люблю делать 
нервы

мой талант — это 

искренность 
и эмоциональность

мысли женщины 
должны быть 
незаметными 
для окрУжающих

я счастлива, 
когда женщина 
выходит 
из моего магазина 
с Улыбкой. так 
в мире становится 
на однУ счастливУю 
дамУ больше!

хороший вкУс 
начинается  

с любви
к себе в прошлом 

8 марта для 
меня —  это 
день дежУрных 
шоколадок!

хорошее настроение 

повышает 
иммУнитет

этот год наУчил меня 

не «держать 
лицо», а держать 
баланс

женщинУ 
любят 
за красотУ

я не стесняюсь 
демонстрировать 

свои эмоции и 
новые платья

к заветным целям нУжно 
просто идти, иногда ползти 

или радостно бежать 
вприпрыжкУ. главное, 
не останавливаться

мой сын говорит 
мне: «мама, У 

тебя легкая 
работа!»

Октябрьский проезд, 18 
(район «Алых парусов»)

+7 (912) 820-37-43

mirror_4you                    mirror4you

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 эт.

unabracelet.com



Вы не знаете 
всех возможностей 

своего мозга!

Михаил 
Молдованов, 
учитель трансцедентальной 
Медитации

Правовые и личные 
итоги года

Мария 
Городилова, 
юрист для бизнеса

Кто выбирает 
семейное образование 

для своих детей?
ольГа 
леванова, 
директор по работе  
с клиентаМи 
образовательноГо проекта 
"сознание"

Бизнес в разрезе: 
производство 

фигурного шоколада

анна 
покровская, 
создатель производства 
фиГурноГо шоколада  
тМ «звездный сюрприз»

PODCASTS бк. 
бизнес Говорит

наведите каМеру 
на QR-коды  
и слушайте аудиоподкасты 

содЕржАНиЕ
// БИЗНеС // СТИЛь ЖИЗНИ

78 КАК иЗбЕжАть штрАфов и НАлоговых 
доНАчислЕНий 

раССкаЖеТ аНдреЙ кОСТИН, аТТеСТОваННЫЙ 
НаЛОГОвЫЙ адвОкаТ кОЛЛеГИИ адвОкаТОв 
СаНкТ-ПеТербУрГа 

22 история усПЕхА АлЕвтиНы чирКовой, 
руКоводитЕля сАлоНА КрАсоты Ach 
BeAuty

26 сПЕцПроЕКт «итоги годА» 
ПредПрИНИмаТеЛИ кИрОва деЛяТСя реЗУЛьТаТамИ 
2023 ГОда

73 КАК биЗНЕсу выйти НА вНЕшНиЕ 
рыНКи 
ЮЛИя СкОПИНа, ОСНОваТеЛь кОНСаЛТИНГОвОЙ 
кОмПаНИИ «ЮСкаС», экСПерТ ПО вэд

82 усПЕть до КоНцА годА: чЕК-лист для 
собствЕННиКов биЗНЕсА 
ПОЛеЗНЫе рекОмеНдацИИ ОТ ОЛьГИ макСИмчУк, 
рУкОвОдИТеЛя кОмПаНИИ «фИНдИр»

86 бросАйтЕ и ловитЕ: биЗНЕс НА хобби 
О ТОм, как ЖОНГЛИрОваНИе СТаЛО ПрИбЫЛьНЫм 
деЛОм И в чем еГО ПОЛьЗа — НадеЖда ТараСОва, 
рУкОвОдИТеЛь СТУдИИ «я ЖОНГЛёр»

92 фотоПроЕКт «с НАстуПАющиМ» 
бИЗНеСмеНЫ ГОрОда ПОЗдравЛяЮТ С НОвЫм ГОдОм

70 КАК рАсширить биЗНЕс в НовоМ году? 
раССкаЖеТ мИХаИЛ кОвяЗИН, реГИОНаЛьНЫЙ 
дИрекТОр «вяТка баНк | НОрвИк

56 фотоПроЕКт «врЕМя биЗНЕсу» 
ПредПрИНИмаТеЛИ деЛяТСя СвОИмИ мЫСЛямИ О ТОм, 
чТО ТакОе время И как еГО ИСПОЛьЗОваТь

рекламно-информационное издание журнал «Бизнес класс киров», специализирующееся 
на сообщениях и материалах рекламного характера. Реклама более 40%. тираж 4300 экзем-
пляров. Выходит ежемесячно. Издается с ноября 2008 года. распространяется бесплатно по 
адресной подписке. Издание зарегистрировано Управлением Федеральной службы по надзору 
в сфере связи информационных технологий и массовых коммуникаций по Кировской области. 
Свидетельство о регистрации ПИ № ТУ 43-191 от 10 декабря 2009 г. учредитель: ООО «Бизнес 
Класс». адрес редакции и издателя: 610017, г. Киров, ул. Молодой Гвардии, д. 82, 3 этаж, каб. 322, 
т. (8332) 57-68-06, сайт: www.bk43.ru. директор: Бабикова Александра Анатольевна. Главный ре-
дактор: Суслова екатерина Викторовна, for-cat@mail.ru. По вопросам подписки и обратной связи 
обращайтесь по адресу bk@bk43.ru и по т. 57-68-06. Отпечатано с готового оригинал-макета в ООО 
«Кировская областная типография», 610004, г. Киров, ул. Ленина, д. 2Б. Заказ № 4111. Журнал 
№ 12 (179) декабрь 2023. дата выхода: 1 декабря 2023 г. Мнение редакции может не совпадать  
с мнением авторов публикуемых материалов. За содержание рекламы ответственность несут ре-
кламодатели. Материалы со знаком   публикуются на правах рекламы. цены указаны в рублях, 
действительны на момент съемок. Все рекламируемые товары и услуги, подлежащие обязатель-
ной сертификации, сертифицированы.

bk43.ru

ПРИСОедИНяйТеСь К НАМ В СОцСеТях

bk_kirov

122 воЗМожНо ли будущЕЕ бЕЗ 
 оНКологии? 
еЛеНа СУСЛОва, к.м.Н., врач ХОЛИСТИчеСкОЙ 
медИцИНЫ, врач-кОСмеТОЛОГ, НаУчНЫЙ 
рУкОвОдИТеЛь ГрУППЫ кОмПаНИЙ «афрОдИТа»



Мгновенный эффект 
омоложения 
и подтяжки

Создан, чтобы 
перевернуть 

предСтавление 
о SMAS-лифтинге

быстро 
и безболезненно

ул. пятницкая, 12/1
+7 (912) 734-80-08

   dr.ilina_clinic
Лицензия N ЛО-43-01-003303 от 21.10.2021.
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рАботАЕМ
НЕ для КоНтЕНтА
в соцсЕтях,
А для людЕй

КАК рАсшифровывАЕтся Ach BeAuty

— Идея создания АСН Beauty родилась как раз в усло-
виях, когда в городе было уже очень много всевозмож-
ных студий маникюра, студий бровей и макияжа, ка-
бинетов массажа и прочих. Мне хотелось создать такое 
место, куда клиенты будут приходить за комплексом 
бьюти-услуг, при этом смогут расслабиться, успеют 
отдохнуть и получат первоклассный сервис. Название 
студии  — ACH — во многом отражает ее суть: All About 
Comfort and Harmony, а не просто Beauty.

рАботАЕМ, КАК одНА большАя сЕМья

На рынке сейчас огромное количество мастеров, по-
этому к отбору персонала я подходила очень тщатель-
но. Секрет в том, что изначально я ставила перед собой 
задачу создать команду из лучших в городе бьюти-спе-
циалистов и обеспечить оптимальные условия для их 

работы. Мне не хотелось руководить очередным ковор-
кингом — и сейчас я могу с гордостью сказать, что уже 
несколько лет коллектив ACH Beauty неизменен, и мы 
работаем, как одна большая семья.

ПрАво НА уЕдиНЕНиЕ

В ACH Beauty мы ценим и бережём приватность и 
право на уединение каждого гостя, не афишируем име-
на постоянных клиентов, работаем не для контента в 
соцсетях, а для людей и их впечатлений. Нам очень 
приятно, что артисты, блогеры и известные гости го-
рода выбирают нас среди всех салонов города, ведь мы 
даже не рассылаем никаких спецпредложений. Просто 
делаем свою работу с большой любовью и отдачей. 
Например, этим летом Эвелина Бледанс в рамках уча-
стия в  культурном фестивале «На семи холмах» гото-
вилась к выходу на красную дорожку именно в нашей 
студии. 

алеВтИна ЧИркоВа, рукоВодИтель Салона 
краСоты ACH BEAUTY

история успеха
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брЕНды, КоторыЕ 
рЕКоМЕНдую личНо я

В ACH Beauty также можно 
приобрести уходовую косметику. 
Важнейший фактор отбора брендов 
для меня — это качество и эффект 
средства, а не название бренда на 
упаковке. Косметика должна рабо-
тать. Среди российских марок по-
является все больше тех, которым 
доверяет потребитель, среди них — 
«Алина Занскар» и «Экзопродакт» 
— бестселлеры нашей студии. Это 
действительно натуральная косме-
тика с потрясающими составами. 
Искренне рекомендую познакомить-
ся и открыть для себя спа-средства 
для лица и тела «Алина Занскар» 
и, конечно, суперфуды для губ от 
«Экзопродакт». Мы не только про-
являем заботу о клиенте и его впе-
чатлениях, но и поддерживаем 
отечественного производителя. 
Из зарубежных брендов — это из-
вестный австралийский бренд 
Ultraceuticals. Не просто косметика, 
а космецевтика, которая ориентиро-
вана на максимальную защиту кожи 
от фотостарения в любой сезон. 

ПлАНы НА 2024 год

Цитируя Майю Плисецкую, могу 
сказать про себя: «Всю жизнь люблю 
новое, всю жизнь смотрю в будущее, 
мне всегда это интересно!», поэтому 
в следующем году я продолжу разви-
вать собственный бренд ACH Beauty: 
это будут эстетичные шопперы и ак-
сессуары для хранения косметики, 
ароматические свечи и ароматы для 
дома и офиса, подарочные бьюти-
боксы и косметические средства с 
работающими составами. 

БЦ «Баско», ул. Воровского, 107, 
1 этаж

история успеха
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ЭКоНоМичЕсКий ЭффЕКт — 
болЕЕ 100 МлН рублЕй

— 2023 год получился продуктивным. Мы 
работаем в полном соответствии с наши-
ми ресурсными планами, которые ста-
вит перед нами на федеральном уровне 
Минэкономразвития России. На тех пред-
приятиях, где мы реализовали пилотные 
проекты в течение 6 месяцев, удалось до-
стигнуть заметных результатов по трём 
ключевым показателям. В целом незавер-
шённое производство снизилось на 50%, 
время протекания процессов сократилось 
на 35%, и выработка увеличилась на треть.

В этом году в нацпроект «Произво-
дительность труда» вступили сразу 4 пред-
приятия из лесной отрасли: «Алмис», 
«Лестехснаб», «Вяткаплитпром» и «Абарис». 
В лесной отрасли складывается непростая 
ситуация, так как закрыт экспорт на мно-
гие регионы. Поэтому экономика предпри-
ятий требует совершенствования, разви-
тия. Важно снижать себестоимость, учиться 
зарабатывать на снижении издержек. И уже 

есть достижения: например, на «Алмисе» 
на тот объём работ, который раньше выпол-
няли за 11 часов, сегодня уходит 8 часов. И 
это без дополнительных капитальных вло-
жений, только за счёт отлаживания произ-
водственных линий и определённых орга-
низационных процедур.

В нацпроект в этом году также вступи-
ли компания «Литон», бумажная фабрика 
«Кировпейпер», СМЦ «Маркетинг-бюро». 
Всего в Кировской области уже 36 предпри-

ятий — участники нацпроекта «Производительность труда», 
из них 19 работают под поддержкой Регионального центра 
компетенций. За полгода по всем этим предприятиям был по-
лучен экономический эффект более 100 млн руб. А значит те 
федеральные деньги, которые вкладываются в работу на про-
ектах, окупаются в разы — за счёт прироста прибыли на пред-
приятиях, и как следствие — пополнения областного и феде-
рального бюджетов. 

КоМПЕтЕНции КировсКого рцК ПодтвЕрдили 
фЕдЕрАльНыЕ ЭКсПЕрты 

Наш кировский РЦК вновь успешно прошёл ежегодную 
сертификацию. А значит, компетенции регионального цен-
тра ещё раз подтверждены экспертами на федеральном уров-
не. Для нас это сильная мотивация продолжать развиваться 
дальше, понимание того, что мы всё делаем правильно.  

Радует и то, что предприятия первой волны не останав-
ливаются. Такие компании, как «Здрава», «КСМ», «Вымпел», 
«Агрохимикат» вступили в нацпроект в 2022 году, и сегодня 
идеи бережливого производства там активно тиражируют, сле-
дуют методологии, открывают новые потоки. Ну а мы со своей 
стороны продолжаем их консультировать и поддерживать. 

В начале года параллельно с Фабрикой производственных 
процессов мы запустили Фабрику офисных процессов. На при-
мере заключения договора закупки материалов мы отрабаты-
ваем оптимизацию документооборота. 

рАсширяЕМ сфЕру охвАтА 

В ближайшее время в нацпроект вступит АО «АТП» — это 
пассажирские автобусные и троллейбусные перевозки. Таким 

образом мы начинаем работать с социально значи-
мыми предприятиями. Пополнит ряды компаний-
участников и машиностроительное предприятие СПХ 
СХМ. 

Также в следующем году сферу нашего охвата мы 
расширим до предприятий торговли, планируем ока-
зывать услуги на коммерческой основе для предпри-
ятий, кто не проходит по критериям нацпроекта. 

Всего в 2024 году вступить в нацпроект 
«Производительность труда» под поддержкой РЦК смогут лишь 
8 предприятий Кировской области. С некоторыми компания-
ми уже достигнуты договорённости, поэтому если вы хотите 
внедрить инструменты бережливого производства при под-
держке опытных наставников, поторопитесь. Заявку на уча-
стие в проекте можно оставить на сайте производительность.
рф. Напомню, участие в нацпроекте «Производительность 
труда» бесплатное. Вступить в него могут предприятия обра-
батывающих производств, торговли, строительства, транс-
порта и сельского хозяйства, имеющие выручку более 400 млн 
рублей в год. 

Незавершённое производство 
снизилось на 50%, время протекания 
процессов сократилось на 35%, 
и выработка увеличилась на треть

СПецПроект. ИтоГИ Года

Повышаем эффективность 
бизнеса без затрат
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вырос иНтЕрЕс К биЗНЕс-
МиссияМ и выстАвКАМ

— Интерес к экспорту в условиях санкций 
и сложностей не угасает. У кировских про-
изводителей стабильно высокое стремле-
ние к работе на внешних рынках, а у ино-
странцев востребована наша качественная 
продукция. Поэтому уходящий 2023 год был 
для нас активным и насыщенным. После 
пандемийных ограничений выросла по-
требность в очных мероприятиях, по этой 
причине в этом году мы организовали боль-
шое количество бизнес-миссий — в странах 
СНГ, Юго-Восточной и Центральной Азии, 
а также в государствах Персидского залива. 
В следующем году эта тенденция продол-
жится — планируем бизнес-миссии в Иран, 
Саудовскую Аравию и Турцию. На междуна-
родных выставках было много индивиду-
альных и коллективных стендов кировских 
предприятий. 

Причём хочу отметить, что наша об-
ласть — далеко не только сырьевой реги-
он. Высоким спросом пользуется высоко-
технологичная продукция, продукция 

пищевой отрасли. Например, на выстав-
ке InterCHARM среди всех участников 
«Роскосмос» для сотрудничества выбрал 
именно нашего, кировского производителя. 

сохрАНяЕМ объёМы ЭКсПортА

То, что экспорт поддерживается на 
уровне государства, в том числе под-
тверждает ежегодный конкурс «Экспортёр 
года». В марте этого года мы подвели ито-

ги регионального этапа. А в сентябре вдохновляли киров-
ских производителей подавать заявки на окружной этап — и 
там 3 кировских компании стали призёрами и победителя-
ми в разных номинациях. Это Лебяжский завод раститель-
ных масел, «РусЭкспортА» и компания «СладЭкс», которая в 
дальнейшем стала призером 3 степени в нескольких номи-
нациях уже на федеральном уровне. 

Важным достижением года считаю и то, что несмотря на 
санкции мы сохраняем объёмы экспорта и выполняем те по-
казатели, которые поставлены перед нами Национальным 
проектом «Малое и среднее предпринимательство». 
Опытные экспортёры открывают для себя новые рынки. 
Включаются в экспортную деятельность и всё больше новых 
кировских предприятий. А мы им помогаем на каждом эта-
пе — консультируем, составляем документы, финансируем 
часть расходов, в том числе на транспортировку продукции, 
и, конечно, организовываем для них бизнес-миссии и уча-
стие в международных выставках. Кстати, хорошая новость: 
в следующем году будет увеличено финансирование на 
транспортные расходы с 500 тыс. до 1 млн. рублей на одну 
компанию.  

Мы сохраняем нашу образовательную программу. На 
наши семинары приглашаем компетентных экспертов в об-
ласти внешнеэкономической деятельности, людей с огром-
ным практическим опытом.  

объЕдиНяЕМ ЭКсПортёров в сообщЕство 

В современных реалиях как никогда важна сплочённость. 
И в этом вопросе мы чувствуем себя неким центром притя-
жения: объединяем экспортёров в крепкую ячейку для того, 
чтобы помогать друг другу покорять внешние рынки. Как 
минимум 2 раза в год собираем бизнес на крупные масштаб-

ные мероприятия. В марте подводим итоги 
прошлого года, а в ноябре форум KirovExport. 
За три года форум значительно масштаби-
ровался, поскольку вырос с регионального 
уровня до международного. В этом году в 
мероприятиях форума приняли участие спи-
керы из Кыргызстана и Беларуси. Выступали 
профессора, менторы Московской школы 

управления Сколково, ведущие эксперты-практики во внеш-
неэкономической деятельности, предприниматели, которые 
добились высокого уровня в экспорте. Мы постараемся сохра-
нить этот темп и высокий заданный уровень  в будущем. 

Также развиваем «Клуб экспортёров». Наша цель — соз-
дать системное взаимодействие экспортноориентированных 
компаний для обмена практическим опытом. Мы всегда ра-
ботаем от запроса наших клиентов: уже собрали обратную 
связь по тем мероприятиям и направлениям, которые инте-
ресны кировскому бизнесу, и свои планы на следующий год 
будем строить с учётом потребностей и запросов. 

В следующем году планируем бизнес-
миссии в Иран, Саудовскую Аравию 
и Турцию

СПецПроект. ИтоГИ Года

Помогаем бизнесу расширять 
границы
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VEROOM: вносим вклад в 
развитие родного города 

НовАя услугА — 
гидроАбрАЗивНАя рЕЗКА

— Этот год, как и многие другие, был 
интересным, со своими вопросами, 
открытиями и успехами. Мы никогда 
не стоим на месте, постоянно что-то 
добавляем в свою работу. В этом году 
ввели ещё одну услугу — гидроабра-
зивную резку. Изначально новое обо-
рудование было приобретено только 
для собственных задач. Станок позво-
лил нам сократить время на обработку 
столешниц из кварца. А это большой 
плюс для повышения производитель-
ности. Оборудование обрабатывает не 

только листовой материал, но и позво-
ляет создавать сложные формы, напри-
мер, делать интегрированные мойки из 
камня. Сейчас обрабатываем гранит, 
мрамор, другие натуральные камни, 
кварцевый агломерат, керамическую 
плитку, керамогранит, пластик. Мы 
принимаем в работу заготовки незави-
симо от их физических характеристик. 
Это и те металлы, которые очень тяжело 
поддаются резке из-за высокой плотно-
сти, и очень хрупкие материалы.

Мы дАвНо вышли ЗА рАМКи 
ПроиЗводствА МЕбЕли НА 
ЗАКАЗ

Мы давно вышли за рамки произ-
водства мебели на заказ. Сейчас ста-

раемся больше сотрудничать с компаниями из раз-
ных сфер. Работаем в качестве поставщика деталей и 
комплектующих не только для мебельных студий, но 
и для производителей мягкой мебели, строительных 
и отделочных компаний.

вПЕрвыЕ Мы НА выстАвКЕ oPeN VillAge

Впервые в этом году приняли участие на выстав-
ке Open Village в коттеджном поселке «Грин Лаундж» 
в Московской области. Это единственная выставка в 
России, которая становится частью жилого поселка. 

На мероприятии демонстрируются только на-
стоящие дома. В проекте «Сириус» компания-за-
стройщик «Дом Форест» и наша фабрика пред-
ставили возможности по созданию комфортного 
загородного жилого пространства. В одноэтаж-
ном доме из клееного бруса предусмотрены все 
необходимые жилые и вспомогательные про-
странства. В нём расположены просторная го-
стиная, кухня, три спальни, постирочная, три 

санузла, парная, гардеробная, котельная, уютная тер-
раса и гараж. Во всех комнатах фабрика разработала и 
установила мебель.

учАстиЕ в фЕдЕрАльНоМ ПроЕКтЕ 
«сЕМЕйНыЕ КоМПАНии россии»

Я рад, что развивать фабрику помогают мои дети. 
Они остались в городе и работают со мной на пред-
приятии. В начале года мы стали участниками фе-
дерального проекта «Семейные компании России». 
И уже в марте принимали предпринимателей, ве-
дущих семейный бизнес, у нас на фабрике. Гости из 
Москвы, Хабаровска, Йошкар-Олы и других городов 
с удивлением знакомились с фабрикой. Семейный 
бизнес — это надежность. Именно об этом мы расска-
зывали на мероприятии в Госдуме РФ. Я горд, что мы 
не только развиваемся сами, производим качествен-
ную мебель, но и вносим вклад в наш родной город.

Семейный бизнес — это надежность. 
Именно об этом мы рассказывали на 
мероприятии в Госдуме РФ
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андрей несветаев

Год мудрости и подготовки 
к росту

управляющий партнёр Гк «культура Гостеприимства»

— «Культура гостеприимства» этот год про-
шла уверенно и продуктивно. Выручка за-
ведений в сети выросла на 40%. Летом за-
пустили по франшизе ресторан корейского 
стритфуда CHICKO в Нижнем Новгороде с 
лучшими показателями выручки по стра-
не! В конце года заключили новые пар-
тнёрские соглашения на проекты в 2024 
году — это является показателем высокого 

доверия к нашей компании и бизнесу. Кроме 
того, оптимизировали много внутренних 
процессов. В компанию пришли новые силь-
ные специалисты. В 2024 году мы планиру-
ем открытие новых проектов в трёх городах: 
Кирове, Нижнем Новгороде и Москве. 

ПорА стАНовиться НЕ уМНЕЕ,  
А МудрЕЕ

Я прошёл в этом году большое количество 
обучений, в том числе открытый курс в биз-
нес-школе «Сколково». Много времени по-
святил навыку стратегического планирова-
ния, работе с личным брендом, технологиям 
управления и мотивации команды. К концу 
года понял, что трачу много времени на полу-
чение знаний, а коэффициент их полезности 
постепенно падает. Начал более активно рабо-
тать над мышлением и тормозящими убежде-
ниями. Как следствие, два ключевых инсайта 
уходящего года: «хватит всё время пытаться 
стать умнее — пора становится мудрее» и «надо 
уменьшать перфекционизм в работе и больше 
верить в себя».

МАНтрА годА — НЕт сотрудНиКов

Боль и проблема каждого бизнеса страны в 
этом году — дефицит кадров. Мы понимаем, 

что наша скорость развития напрямую зависит только скорости подбора 
персонала. Поэтому развитие команды является нашим приоритетом. 
Для этого мы запустили много новых инструментов, и в следующем году 
продолжим их развивать. Например, начала работу внутренняя Школа 
Управления для развития сотрудников до руководителей. В рамках Школы 
каждый месяц участники проходят несколько тренингов для личного и 
профессионального развития, играют в бизнес-игры и участвуют в книж-
ном клубе. В следующем году, используя этот опыт, планируем тренинги и 
для внешних заказчиков, а также запустить курсы обучения официантов.

В 2023 году мы начали активную работу с колледжами, техникумами 
и вузами Кирова и области. Причём не только по профильным направле-
ниям, но и многим другим: бухгалтерия, юриспруденция, маркетинг, 
финансы. Наши сотрудники регулярно участвуют в мероприятиях и обу-
чениях студентов. Также студенты разных специальностей посещают ком-
панию в рамках экскурсий и остаются проходить практику. 
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ольга костина

Год великих трансформаций

собственник компании S. Lavia

Повысили рЕНтАбЕльНость биЗНЕсА

— 2023 год был для нас трансформационным. 
Фокус внимания мы переместили на увеличение 
рентабельности бизнеса. Выстроили управленче-
ский учет и оптимизировали финансовую модель. 
Сделали акцент на качество, а не на количество. 
Держим фокус на эффективности. Внедрили опе-
режающие и запаздывающие показатели. Деньги 
на счёте — это как зеркало заднего вида в автомо-
биле, это уже случившийся факт, с которым мы 
ничего сделать не можем. Поэтому все команды 
сфокусированы на опережающих показателях. В 
итоге выросли объемы продаж, повысилась эффек-
тивность работы компании в целом, и, конечно, 
удалось увеличить прибыль.

МолодоЕ ПоКолЕНиЕ  
выбирАЕт НАс!

Наш молодёжный бренд наконец-то выстрелил! 
Он не стал сразу популярным, и это расстраивало 
команду. Но я говорила, не сдавайтесь! И вот осе-
нью сумки и рюкзаки молодежного бренда наконец 
вышли в топ. Ещё в 2023 году мы усовершенствовали 
процесс работы дизайн-бюро — от изучения трен-
дов до анализа продаж. Вся команда прошла курсы 
по повышению мастерства. Провели  рестайлинг 
торговых точек. Стали лауреатами конкурса «100 
лучших товаров России», «Торговая марка года». Впервые получили на-
граду «Выбор потребителя». Признание клиентов для нас очень ценно.

лоМАли головы НА МАрКЕтПлЕйсАх

Самым сложным было, пожалуй, выстраивать работу на маркет-
плейсах, так как там очень часто менялись алгоритмы. Этот канал про-
даж самый нестабильный. Уровень затрат на партнёра за год вырос на 
10%. Он уже становится красным океаном. Во 2 квартале мы сильно от-
клонились от стратегических показателей, но с 3 квартала удалось вы-
ровнять результат, а в 4 квартале — ещё лучше!

НАКоНЕц-то Провожу большЕ врЕМЕНи с сЕМьЕй

Признаюсь, раньше на первом месте у меня всегда был бизнес. 
Я работала как маньяк, быстрее, больше, сильнее! В 2023 году по-

няла, как важно быть в балансе. Ведь я не 
только предприниматель, но ещё любящая 
жена и мать. Поэтому пришлось дать боль-
ше ответственности своей команде, отпу-
стить вожжи. И знаете, все от этого только 
выиграли! Ребята на работе стали более 
собранными, творческими, инициатив-
ными и смелыми. А я себя ощутила полно-
ценной, гармоничной, ресурсной и счаст-
ливой женщиной! 
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наталья Федоренко-Вершинина

Сети дотянулись до Узбекистана

директор вятского филиала ООО «Торговый дом «Ункомтех» 
холдинга по производству и реализации кабельно-проводниковой 
продукции (аО «Иркутсккабель», аО «кирскабель», 
аО «Управляющая компания «Ункомтех»)

сдЕлКА НА МиллиАрд

— Время и обстоятельства требуют от нас 
персональных решений в области раз-
работки и производства кабелей и про-
водов. Освоение новых рынков, в первую 
очередь, среди дружественных стран, — 
точки роста для ООО «ТД «УНКОМТЕХ». В 
этом году мы активно участвовали в вы-

ставках и саммитах. Последний, пожалуй, самый 
значимый, прошёл осенью в Узбекистане. В рамках 
деловой программы обсуждались перспективы раз-
вития, технологии и решения для энергетической 
и нефтегазовой отраслей республики. 

Наша компания продемонстрировала готов-
ность к сотрудничеству и реализации проектов 
по модернизации систем энергоснабжения и га-
зотранспорта на предприятиях страны. В рамках 
деловых переговоров был заключен крупный кон-
тракт на поставку нашей инновационной импор-
тозамещающей продукции на сумму более одного 
миллиарда рублей. 

НАдЕжНость и КАчЕство 
в КАждоМ МЕтрЕ 

В этому году — юбилейном для холдинга — ООО 
«ТД «УНКОМТЕХ» сосредоточен на реализации мас-
штабной модернизации производственных линий 
своих заводов и внедрению новых программ циф-
ровой трансформации. Так, АО «Кирскабель» завер-
шает обновление цехов по производству кабелей на 
низкое напряжение. Результатом станет увеличе-
ние выпуска кабелей с медной жилой. Нами разра-
ботан широкий перечень продукции, замещающей 
собой кабели иностранных производителей. 

В прошлом году начались промышленные ис-
пытания кабеля на сверхвысокое напряжение с се-
чением жил 1600 мм² и 3000 мм². По их результа-

там кабели из сшитого полиэтилена на класс напряжения 127/220, 190/330 кВ 
и 290/500 кВ получили аккредитацию для применения на объектах ПАО 
«Россети». 

ЭНЕргия ПрогрЕссА

Два наших завода продолжают наращивать выпуск кабелей и прово-
дников для различных отраслей отечественной промышленности, посто-
янно подтверждая свое звание лидера кабельного производства и, успешно 
проходя полномасштабные сертификационные испытания в независимых 
лабораториях. Единая база управления, электронный документооборот по-
зволяют нам быстро и удобно формировать заказы, производство и отгрузку 
продукции. Впереди грандиозные планы и опережающие темпы их внедре-
ния. Для новых побед есть главное — вдохновленный профессиональный 
коллектив, мощные производственные ресурсы и любовь к своему делу. 
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Илья ляпустин

думать некогда — надо действовать

основатель компании «мИГ»

оКАЗАлись вНутрЕННЕ готовы 
К выЗовАМ годА

— Для нашей компании уходящий год пролетел 
динамично и стремительно. Бизнес-процессы 
ускорились, мы активно растём. С чем это свя-
зано? Сложившуюся геополитическую ситуацию 
мы использовали, чтобы объединиться и рабо-
тать, поддерживая бизнес-партнёров, клиентов 
и друг друга. Мы улучшили пакеты услуг для 
клиентов, сделав их более практичными и гиб-
кими. Что даёт заказчику возможность чувство-
вать себя более независимым в выборе услуг. 

Мы единственные в Кировской области, кто 
уже несколько лет предоставляет услугу «Ваш 
Электрик». Наши клиенты получают массу пре-
имуществ — профессиональный штат специали-
стов и инженеров, постоянный контроль беспе-
ребойной работы организации, предотвращение 
аварийных ситуаций до момента их появления, 
сокращение расходов на электрохозяйственные 
нужды. Кроме того, мы запустили несколько 
новых направлений: автоматизация пожарной 
сигнализации, сборка «умных» электрощитов и 
«Ваш Инспектор» — проверка электрохозяйства 
компании для определения состояния электри-
ки с предоставлением отчёта, в котором даём ре-
комендации по устранению недочётов.

В этом году мы вошли в реестр организаций 
МЧС РФ, имеющих право выполнять работы по системе безопасно-
сти и обслуживанию противопожарных систем. Также наш повод 
для гордости — получение Свидетельства федерального стандарта 
проверки надёжности организаций. В планах только развитие! В 
2024 году вводим новую услугу монтаж и обслуживание систем АСУ 
ТП — автоматизация всех технологических процессов на любом 
производстве. 

стАли КуЗНицЕй КАдров

Мы, как и многие, в этом году столкнулись с дефицитом 
кадров. Но решили эту проблему, создав собственную систему 
обучения на производстве. С осени обучили 12 специалистов. 
Это очень хороший результат, и они все работают у нас! 

Я сам постоянно развиваюсь в профессиональном и лич-
ностном плане. Если раньше после обучения мне приходи-

лось долго раскачиваться, чтобы начать 
внедрять изменения в компании, то в этом 
году мой принцип: «вчера изучил — завтра 
внедрил».

Поздравляю коллег и партнёров с Новым 
годом! Желаю стабильного роста без скачков, 
мирного неба над головой и благополучия в семье! 
Пусть каждый день будет наполнен радостью, 
вдохновением и интересными проектами. 
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НАшА ПродуКция стоит 
горАЗдо дорожЕ, чЕМ Мы 
НАПисАли сЕбЕ в фиНМодЕли

— 2023 — год колоссального роста. 
Мы расширили производство и штат, 
запустили новые продукты, заку-
пили новое современное оборудова-
ние, увеличили количество рознич-
ных и оптовых клиентов. Отдельная 
история — маркетплейсы. Там мы 
показали кратный рост и вошли в 
ТОП-3 лидеров продаж в нашей тема-
тике. А на Яндексе наш рейтинг в этом 
году  — 5.0. 

Выросла и сила сарафанного ра-
дио. Если раньше нашу продукцию 
рекомендовали тренеры своим вос-
питанникам внутри клубов, то в 
этом году рекомендации идут поку-
пателям от покупателей. На сборах, 
соревнованиях люди видят нашу 
продукцию в деле и спрашивают про 
неё. 

Всё потому, что мы не останав-
ливаясь работаем над качеством из-
делий: меняем материалы, отдаём 
образцы на тесты спортсменам, учи-
тываем всю обратную связь, каждое, 
даже незначительное, замечание. 

Отсюда, кстати, вытекает инсайт 
года — наша продукция стоит гораз-
до дороже, чем мы написали себе 
в финмодели. Её ценность выше! 
Например, мы посчитали, что про-
дукция А стоит 5 тыс. руб. Но по фак-

ту поняли, что она стоит не 5 тыс., а ровно столько, 
сколько за неё готовы платить. Потому что, когда 
мы подняли цену до 8 тыс., она продавалась точно 
также, как за 5 тыс. И при 10 тыс. спрос не упал. То 
есть стоимость не влияла на количество продаж. Нам 
даже клиенты писали, что цена продукции ниже, 
чем её реальная ценность. 

соЗдАёМ НА ПрЕдПриятии КрутыЕ условия 
трудА

Рост производства влечёт за собой потребность в 
новых кадрах. И это, пожалуй, главный вызов года. 
Нам очень нужны швеи, а с ними, как оказалось, в 
нашем регионе серьёзные сложности. Набивший 
многим предпринимателям оскомину кадровый во-
прос для нас как никогда актуален. И мы понимаем, 
что самый адекватный способ решения этой пробле-
мы — создать на предприятии крутые условия труда. 
И мы этим занимаемся. Наши цеха — просторные и 
светлые, оборудование — самое современное, зарпла-
та — достойная, предоставляется полный соцпакет. 
Мы оборудовали на производстве место для обедов и 
отдыха. Развиваем корпоративную культуру. Словом, 
делаем всё, чтобы у нас хотелось работать и чтобы в 
отношении работы у нас также включился «сарафан». 

НЕ фиКсировАть ПроблЕМы, А НАходить 
Пути их рЕшЕНия

Дмитрий Коновалов: — В этом году я переосмыслил для 
себя маркетплейсы. Получилось выстроить про-
дажи там как отдельный бизнес внутри бизнеса. 
Я полностью разобрался во всех механизмах ра-
боты на маркетплейсах, понимаю, что влияет на 
продажи, на спрос. Теперь это не просто допол-
нительный инструмент продаж, а отдельное на-
правление работы. 
Александр Щеглов:  — Самое главное, мне удалось 
выстроить работу производства так, чтобы она 

была одновременно открыта и понятна и для сотруд-
ников, и для меня. Чтобы мы могли своевременно за-
купать материалы, выстраивать логистику отправки 
и т.д. Наверное, эта схема, которую мы каждый год 
смотрели, проверяли, дорабатывали, наконец, стала 
оптимальной. 

А ещё в этом году научился терпению. Потому мы 
растём, сотрудников становится больше, больше по-
является и проблем. И все сложности мы решаем уже 
без лишней суеты. Просто думаем и делаем. Потому 
что важно не фиксировать проблемы, а находить 
пути их решения. 

Самый адекватный способ решения 
кадровой проблемы — создать 
на предприятии крутые условия труда. 
И мы этим занимаемся

СПецПроект. ИтоГИ Года
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Галина Хохрина

Лично меня 2023 год научил 
слышать людей!

собственник строительной компании «вятка микс»

увЕличили объёМы ПродАж

— Себя и свою компанию не разделяю. Мы 
одно целое, в ней вся я! 2023 год стал годом 
роста, кадровых изменений, новых реше-
ний. Компания растёт, но с ростом нужно 
уметь справляться, иначе возникнет хаос, 
поэтому для меня систематизация бизнес-
процессов весь год была на первом месте. 

Также мы столкнулись с проблемой безопасно-
сти — у нас стащили новый логотип! Благо товар-
ный знак мы зарегистрировали, поэтому вопрос 
решился просто претензией. Итак, топ – 3 повода 
для гордости в 2023 году — это:

 ■ Моя команда
 ■ Сертификат доверия потребителей от ВТПП
 ■ Отстроенная технология продаж и увеличение 

объёмов продаж.

Кого ПоПАло НЕ бЕрёМ,  
сМотриМ НА хАрАКтЕр

Самое сложное — как и у всех, наверное, во-
прос с кадрами. Рук катастрофически не хватает. 
Благодарна клиентам за терпение, т.к. кадро-
вый голод в первую очередь отражается на сроках 
сдачи. Кого попало не берём, и это принципи-
альная позиция компании. Отбираем по лич-
ностным качествам в первую очередь потому, 
что научить можно всему, а вот характер и при-
вычки не изменишь. Уже отбираем, тестируем, 
выводим на пробные рабочие дни кадры для лет-
него строительного сезона. Спрос на наши дома 
растёт, и нам нужно быть во всеоружии, чтобы 
избежать некоторых ошибок этого года.

обучЕНиЕ дАло свои Плоды

Без стратегии и постановки сотрудников на 
цель компании мы бы далеко не ушли. Поэтому я рада, что вовремя про-
шла курс обучения в Академии «Стратег».  Когда каждый сотрудник по-
нимает, что его работа — это не просто заработать денег,  это ещё и вклад в 
общую с компанией идею — обеспечить людей энергосберегающим и без-
опасными для проживания домами — он работает с большим рвением!

Но стратегии и целей не достаточно, чтобы всё заработало как единый 
механизм. Поэтому я прошла обучение у команды Вячеслава Коршунова 
«Расти Продажи». До конца не верила, но рискнула. В итоге внедрили но-
вую для нас СRМ-систему, помогли настроить аналитику не только про-
даж, но и производства. Прописаны скрипты индивидуально для нашей 
компании, ещё внедрили очень много фишек. 

Лично меня 2023 год научил слышать людей! И понимать, что им 
нужно. Я всегда опираюсь на интуицию и оказываюсь права. Есть много 
идей, задач и проектов на 2024 год, но эти тайны раскрою уже в следую-
щем году. 
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алексей Гирев

За 15 лет не повторили 
ни одного заказа

собственник компании кухни и мебель IN FASHION

любую идЕю рЕАлиЗуЕМ НА 100%

— Одно из главных событий года — 15-летие 
нашей компании. Для производства мебе-
ли — возраст серьёзный. Все эти годы мы не 
стоим на месте, развиваемся, идём вверх: 
увеличиваем объёмы производства, растёт 
число заказчиков. При этом могу с уверенно-
стью сказать, что за 15 лет у нас не повтори-
лось ни одного заказа. Каждый проект инди-
видуален, и это огромный и ответственный 
труд целой команды. 

Приятно, что наши заказчики практиче-
ски всегда переходят в статус постоянных. 
Они переезжают и, обустраивая новое ме-
сто жительства, вновь обращаются к нам. И 
мы снова их удивляем. Во-первых, какой бы 
сложной ни была дизайнерская идея, мы ре-
ализуем её на 100%. А во-вторых, мы посто-
янно стремимся усовершенствовать внутрен-
нее наполнение нашей мебели, предлагаем 
заказчикам самые передовые технологии. 
Например, можем подключить совместно с 
партнерами кухню к системе «Умный дом»: 
прописываем сценарии и дверцы можно открывать голо-
сом. Немногие мебельные компании в городе могут такое 
предложить. 

Чтобы рассказывать о своих возможностях и эксклю-
зивных предложениях, с этого года мы начали проводить 
встречи с дизайнерами. Собираем их у себя в шоу-руме, 
приглашаем представителей компаний-поставщиков, 
рассказываем о новинках на мебельном рынке. В этом 
году мы провели две таких встречи. Можно сказать, зало-
жили традицию, и будем дальше её продолжать. 

остАНАвливАться ПоКА рАНо 

Конечно, не бывает без непростых ситуаций. Но я не лю-
блю слова «трудности» или «проблемы». Проблем нет. Есть 
вопрос — есть поиск его решения. Например, на фоне по-
литической ситуации с рынка ушли поставщики фурниту-
ры  — проверенные компании, с которыми мы работали го-
дами. Даже в этой ситуации нашли точки соприкосновения. 

Поставщики помогли найти выход и продол-
жают привозить фурнитуру — официально, с 
гарантией. 

В планах — дальнейшее развитие. 
Переступив свой 50-летний порог, я думал, 
может, пора успокоиться: все процессы отстро-
ены, всё работает, крутится. Но нет, понимаю, 
что не готов. Мне интересно заниматься своим 
делом, я этим живу. Я всегда погружён в техно-
логический процесс на производстве. Сам вы-
бираю дорогостоящие материалы и контроли-
рую их закупку. Останавливаться пока рано. 

СПецПроект. ИтоГИ Года
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Сергей кабачей

Обладателей качественных 
домов стало в 1,5 раза больше!

учредитель компании по строительству 
каркасных домов «эни Хоум»

НАучились доНосить НАши 
цЕННости до КлиЕНтов

— 2022 год стал для нас продуктив-
ным. Люди поняли, что мы делаем 
упор на качество — и говорим это не 
для красного словца. Мы работаем 
только с первоклассным пиломате-
риалом, ровным, гладким, кали-

брованным — он требует более плотного 
и ровного утеплителя, поэтому у наших 
домов образцовая геометрия. Мы на-
учились правильно доносить наши цен-
ности до клиентов. И за счёт этого мы 
достигли хороших результатов:

 ■ Увеличили продажи на 50% 
 ■ Разделили производственные процес-

сы, тем самым ещё улучшили качество 
каждого 

 ■ По сравнению с 2024 годом, счастли-
вых обладателей качественных домов 
в Кировской области стало в 1,5 раза 
больше 

КАК рЕшАЕМ ПроблЕМу 
КАдрового голодА

Конечно, не обошлось без трудно-
стей. Кадровый голод — это проблема 
#1 для всех владельцев бизнеса. В этих 
условиях применять CRM стало на-
много важнее именно в воронке под-
бора сотрудников, чем в воронке про-
даж. Как бы печально это ни звучало, 
но теперь лид — это не потенциальный 
клиент, а потенциальный сотрудник. 
Всё, что мы раньше делали с потенци-

альными клиентами, теперь мы делаем с потенциальными 
соискателями. И, кстати, это помогает — кадровый вопрос 
решается. Впрочем, ситуации с людьми могут быть непред-
сказуемыми, но хотя бы у нас теперь есть отработанный ме-
ханизм подбора кадров.

одНой хАриЗМы МАловАто

Благодаря плотному сотрудничеству с Вячеславом 
Коршуновым я много чему научился. Подробнее не буду 
рассказывать, чтобы это не выглядело как реклама. Скажу 
только, что человек своё дело знает, и результаты я действи-
тельно вижу. В 2024 году сделаем ставку на систематизацию 
процессов. Всё-таки для постоянного роста прибыли одной 
харизмы маловато. 
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наталия Чернышёва

20 лет помогаем сделать жизнь 
комфортнее, а бизнес продуктивнее

руководитель  компании «ренталь»,  
официальный представитель Гк «алютех» в кирове

КлиЕНты вдохНовляют НАс

— Какими трудностями бы ни был вымощен наш 
путь, мы идём по нему, не сбиваясь с намеченных 
целей. Нам удалось досрочно выполнить план по 
продажам от нашего партнёра — ГК «Алютех». 

2023 год  подарил нам множество интересных 
заказов. Среди них интересный контракт с круп-
ным застройщиком города на поставку и монтаж 
воротных систем. Стали сотрудничать с оборон-
ными предприятиями. Гордимся всеми нашими 
клиентами. Они вдохновляют нас и помогают ра-
сти. Широкий ассортимент и индивидуальные ре-
шения выделяют каждый наш объект не только сво-
ей качественной установкой, но и эстетическим 
оформлением. Бесшумные воротные и ролетные 
системы, автоматика , шлагбаумы — сочетают в 
себе технологичность и функциональность. 

уМНыЕ тЕхНологии

В следующем году компания «Ренталь» отме-
тит своё 20-летие. За это время мы смонтирова-
ли около 4 000 единиц продукции. Наш партнер  
ГК «Алютех» постоянно совершенствует свою про-
дукцию. Одна из последних новинок  — «Алютех-смарт» — система, 
совместимая с «умным домом». Для удобства управления рольстав-
нями производитель выпустил электроприводы с технологией smart. 
Достаточно установить приложение на своем телефоне и прописать сце-
нарии управления.

Для бизнеса у нас тоже есть предложение — комплексные поставки 
складского оборудования, а именно: перегрузочные платформы, герме-
тизаторы, секционные ворота.

Фирменный шоурум «Алютех» всегда рад гостям, где наша ко-
манда специалистов поможет ознакомиться с образцами продукции.
Кадровый вопрос — один из самых сложных сегодня. Трудно находить 
людей, которым можно доверять, которым интересно работать не толь-
ко руками, но и головой, быть крутыми специалистами в своём деле.

ПоМощь бЕЗдоМНыМ животНыМ

Не только ворота… Лично я продолжаю обучение Васту. Это древняя 
ведическая наука об архитектуре, строительстве и обустройстве жилья 
в соответствии с законами природы. В переводе с санскрита она озна-

чает «хорошее место для жизни». С помощью этой 
науки я стала смотреть на мир под другим углом. 
Наш дом стал местом силы для всех членов семьи. 
Консультировать людей по этим вопросам для меня 
теперь как дышать воздухом, также естественно и 
необходимо.

В декабре всем коллективом решили запустить 
социальный проект помощи бездомным живот-
ным. С каждой сделки мы направим по 100 рублей 
в фонд помощи братьям нашим меньшим. Таким 
образом, наши клиенты тоже будут причастны к 
благому делу. 

СПецПроект. ИтоГИ Года
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 основатель и главный врач клиники доктора Ильиной
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мы – роскошь, а роскошь в рекламе 
не нуждается: мы выбираем, а не нас!

КлиНиКА рАботАЕт 7 дНЕй 
в НЕдЕлю

— Четко зафиксировала у себя в голове, 
что управление и врачебная деятель-
ность  —  это про разное. Не надо сме-
шивать. В кабинете я врач, на собра-
нии с сотрудниками — руководитель. 
Сократила ли я приём пациентов? 
Точно нет! Изменила ли подход в работе 
как врач? Да. Сейчас активно веду при-
ём, занимаясь преимущественно ком-
плексными протоколами. Принимаю 
первичных пациентов, перенаправляя 
их к докторам клиники, в профессиона-
лизме которых уверена на 100%.  

За этот год я увеличила штат на 50%, 
для меня это было стратегически важ-

ным решением. Мы перешли на режим 
7-дневной работы. Сегодня клиника 
принимает пациентов ежедневно с 9.00 
до 21.00. У нас уже 13 аппаратных мето-
дик , 5 из них появились в 2023 году. 
Кстати, благодаря покупке аппарата 
Teslaformer  мы вошли в #TOP3 клиник 
России, которые имеют возможность 
работать с методом, укрепляющим 
мышцы со всех сторон вашего тела, в 
том числе и мышцы тазового дна.

рАЗвивАться, ПутЕшЕствовАть 
и довЕрять сЕбЕ

Мои доктора прошли два важных об-
учения.  Это был кадавер-курс — уникаль-
ный опыт в сфере косметологии. Более 

того, мы одна из четырех клиник в России, которая получила 
приглашение от партнеров на конференцию на Бали. Также я 
взяла за правило реализовывать каждый год одну travel –мечту. В 
прошлом году это была Кения, в этом ЮАР, Зимбабве и Ботсвана 
— Африка так просто не отпускает! В следующем планирую из-
менить формат, возможно, это будет бизнес-тур.

Я стала ещё больше доверять себе, прислушиваться к своим 
мыслям и чувствам, а также замечать сигналы своего тела, кото-
рое, как оказывается, знает меня лучше себя самой.

Бояться сложностей — не про нас. Всегда видела в них свою 
точку роста, ответ на вопрос, а как я ещё могу? Мое мышление 
изначально направлено на рост, неопределенности места нет. 
Чётко поставленная цель помогает идти в гору легко, а мелкие 

препятствия лишь открывают возможность разви-
ваться по-новому. Более того, самое сладкое удо-
вольствие возникает от преодолённых трудностей. 
Не так ли?

в ПриоритЕтЕ — сЕМья и ЗдоровьЕ

В 2023 году я научилась расставлять приори-
теты. Всегда стремилась держать баланс между 

семьей, работой, отдыхом и социальной жизнью. Иногда мне 
даже казалось, что у меня всё получается, но чаще одно из 
этих звеньев проваливалось, и тогда начинался хаос. Любая 
крайность — это плохо, поэтому в 2023 году само собой на пер-
вый план вышли здоровье и время, проведенное с семьей. 
Вижу, как растёт младший сын, с двойняшками я упустила 
этот этап их жизни, сегодня обращаю внимание на то, что 
могу дать им сейчас. Это поддержка, внимание к их увлече-
ниям, развитие их спортивных успехов. Нам есть, чем гор-
диться — первые места на Всероссийских соревнованиях до-
рогого стоят.

Что же касается меня лично, я плотно занялась своим 
здоровьем, обрела стабильный режим сна и бодрствования. 
В моей жизни появился нутрициолог, кроме того я прошла 
генетический тест, который помог закрыть дефицитные со-
стояния организма и в целом увидеть мой потенциал.

Инсайт года: мы — роскошь. А роскошь в рекламе не нуж-
дается. Мы выбираем, а не нас! 

Мы одна из четырех клиник в России, 
которая получила приглашение  
от партнёров на конференцию на Бали
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евгений Сандалов

возглавили рейтинг продавцов 
лазерных уровней в россии!*

совладелец компании по производству лазерных уровней HIBIRU

слЕдовАли восточНой 
Мудрости

— Когда мы начинали работать с Китаем, 
то знали, что стоит иметь ввиду три лю-
бимые пословицы местных бизнесменов: 
«Не требуй немедленного результата», 
«Большой успех есть сумма многих ма-
леньких», «Постепенно всё придет». Мы 
были готовы не торопиться, действовать 
осторожно, но целенаправленно. И у нас 

получилось. За 2023 год мы импортировали в РФ более 50 000 
лазерных уровней HIBIRU. Кроме того, возглавили рейтинг 
продавцов лазерных уровней на Озоне (по данным внутрен-
ней аналитики OZON*) .

КоМАНдировКА в шАНхАй

Необходимость встретиться с нашими партнерами в 
Китае побудила нас отправиться в командировку в эту да-
лекую страну. До этого мы общались только по видеосвязи, 
поэтому встреча воочию была чем-то особенным. Мы волно-
вались, готовились, учили китайский. В итоге поездка ока-
залась крайне успешной и укрепила наши партнерские от-
ношения. Мы побывали в Шанхае на заводе-производителе, 
а спустя пару месяцев китайские партнеры приехали уже к 
нам, в Киров. 

Главный секрет нашего успешного партнерства — в эф-
фективной коммуникации и прочном доверии, которые 
основаны на взаимном уважении культур и ценностей. 
Встречая делегацию из Китая, мы стремились не только 
продемонстрировать наш город, но и преисполниться госте-
приимством. Успешное партнерство строится на взаимопо-
нимании и готовности вести диалог, адаптируясь к особен-
ностям партнеров.

Тем не менее самое непростое в этом году — это даже не китайский! А 
именно работа с маркетплейсами. Настолько часто там менялись «условия 
игры», что нам пришлось встать с ног на голову и обратно, чтобы не только 
остаться в ТОПе, но и его возглавить. 

иНициАтивА НА блАго родНоМу городу

В 2023 году я усвоил важность терпения и устойчивости в бизнесе. Часто 
встречаются сложные моменты и неудачи, но именно благодаря нашей вы-
держке мы преодолеваем все преграды. Всё возможно, даже если сначала 
кажется, что нет.

Предприниматель — на то и предприниматель, что всегда готов поддер-
жать инициативы, направленные на улучшение родного города. И вот нам 
пришла в голову новая идея. Мы приняли решение объявить сбор средств 
для того, чтобы украсить одно из исторических зданий Кирова архитектур-
ной подсветкой. Речь о поликлинике №5, которая находится на перекрестке 
ул. Ленина и Московской. Мы хотим придать наследию прошлого современ-
ное воплощение. Если готовы поучаствовать, обращайтесь лично ко мне.  

СПецПроект. ИтоГИ Года
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елена Бушуева

Новые вызовы — 
новые языковые компетенции

руководитель бюро переводов «Лингвист», переводчик-лингвист, 
эксперт по нотариальному переводу, постоянный участник 

международных переводческих форумов

вЕсь сПЕКтр услуг, свяЗАННых  
с яЗыКАМи

— 2023 год для меня стал годом активной работы, 
новых вызовов и свершений. Он был стремитель-
ным, бурным и успешным. Мы не только сохра-
нили партнёрство с постоянными клиентами, но 
и начали работать ещё с 12 крупными заказчика-
ми: АО «Агропромтехника», АПХ «Дороничи», 
ООО «Коно Петролеум» и другими. Одним из 
главных поводов для гордости стало сотрудни-
чество с «Агропромтехникой» — мы оказывали 
услугу по лингвистическому сопровождению на 
пусконаладочных работах автоматизированной 
линии производства силосов Unimak на заводе в г. 
Котельнич. 

Кроме того, за год наша команда подготовила 
порядка 200 пакетов документов для совершения 
международных сделок для физических и юриди-
ческих лиц. Перевели более 5000 документов для 
физических лиц. Рада, что среди них появились 
предприниматели и руководители госорганиза-
ций. Также перевели на английский язык книгу 
«15 световых лет — история Бренда «Рисуй светом» 
предпринимателя Константина Перминова. 

Считаю, что нас выбирали потому, что мы не 
только брались за нестандартные заказы и редкие 
языки, но и предлагали лучшее соотношение по 
сроку/цене/качеству. 

В 2023 году мы участвовали в крупных пере-
водческих конференциях и проходили курсы повышения квалификации, 
что позволило нам существенно нарастить компетенции, стать сильнее и 
целенаправленнее. Мы продолжаем развиваться и предлагать клиентам 
самые актуальные услуги в сфере переводов. Сейчас у нас можно выпол-
нить легализацию, апостилирование, истребование документов по всему 
миру, а также получить консультацию по оформлению документов для 
стран дальнего и ближнего зарубежья.

ПобЕды достАются цЕлЕустрЕМлЕННыМ

Если говорить о событиях, которые запомнились лично мне больше 
всего в уходящем году, то это сотрудничество с «Бизнес Классом», участие в 
премии «Человек года-2023», и все внутренние и внешние изменения с этим 
связанные! Ни один год не менял меня так сильно как руководителя и чело-
века. Я очень рада, что получила такой опыт! Мой личный инсайт года  — 

клиенты стали намного избирательнее 
подходить к выбору поставщика лингви-
стических услуг. Но я ещё раз убедилась, 
что отлаженный цикл обработки заказа и 
работа команды помогали нам решать за-
дачи самых требовательных заказчиков. 
А вообще всё просто — сколько бы ни было 
трудностей, тот, кто умеет и хочет — доби-
вается результата! 
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анатолий Попов

Горжусь, что бизнес работает автономно, 
но сохраняет важные для меня принципы

собственник фабрики мягкой мебели EVERLY

КАдры рЕшАют всё

— Как поётся в одной известной песне, это 
был тяжёлый год…, но продуктивный. 

Мы столкнулись с сильным кадровым 
дефицитом. В какой-то момент нам кри-
тически не хватало людей для расшире-
ния производства, но мы нашли выход. 
Начали активную работу над HR-брендом 
фабрики и уже вскоре смогли подобрать 
подходящие кадры, и в короткие сроки 
встроили новых сотрудников в структуру 

компании. Как следствие штат за 2023 год вырос в 
два раза. 

ЗА год +11 Новых дилЕров

Особенная гордость уходящего года — мы прак-
тически завершили проект по автоматизации про-
изводства с переходом на 1С программное обеспече-
ние, которое закрывает все наши рутинные рабочие 
процессы и выстраивает прозрачную линию комму-
никации между всеми отделами в компании, что в 
разы ускорило внутренние бизнес-процессы. Кроме 
того, каждый месяц мы открывали представитель-
ства в новых городах РФ, расширяя дилерскую сеть 
в сегменте B2B. За год у нас +11 новых дилеров, из 
которых крупные сети с большим количеством ма-
газинов мы открыли в Архангельской области и 
Тольятти. Сейчас дилерская сеть охватывает более 
60 городов и 170 магазинов по всей стране. 

Относительно прошлого года мы также вырос-
ли на 40% по количеству производимых продуктов. 
Успешно запустили собственное Конструкторское 
бюро, которое ежемесячно выпускает на рынок по 
одной новой востребованной модели. 

вышЕл иЗ оПЕрАтивКи и НЕ ПотЕрял 
КоМПАНию

Ещё одно важное достижение за год лично для меня как собственника 
бизнеса — нанял исполнительного директора, что позволило мне практи-
чески полностью выйти из операционной деятельности. Это дало возмож-
ность больше времени уделять решению стратегических задач компании. 

Вообще, я получаю кайф и эмоционально заряжаюсь от того, что зани-
маюсь производством мебели, от того, что мы создаём уют в домах и офи-
сах наших клиентов, делая их счастливее. И всё это благодаря команде. 
Благодарю коллектив за работу! В этом году я осознал, что основа любого 
бизнеса — это не только продукт и прибыль, а в первую очередь люди. Если 
у вас нет надёжной команды, то из остальных факторов мало что удастся 
получить. Особенно это важно, если речь идёт о расширении бизнеса и 
производства. 

Сейчас я уверен, что с моей надёжной командой EVERLY в 2024 году 
мы воплотим в жизнь все запланированные кардинальные изменения, 
включая ребрендинг. Мы начнём производить ещё больше продукции и 
запустим собственную дизайнерскую линейку мягкой мебели премиум-
сегмента. 
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татьяна Полянина

каждый квадратный метр студии 
красоты должен работать!

владелица салона красоты BROW мИр

учёбА в сКолКово и НовыЕ идЕи

— В 2023 году я много и результативно работала 
над личным брендом. Набралась храбрости и 
вышла в публичное пространство — всё нача-
лось с обложки журнала «Бизнес Класс». Потом 
я стала частым гостем на конференциях, фору-
мах и бизнес-мероприятиях. Ещё много учи-
лась — как выстроить бизнес-процессы, как 
собрать команду и управлять коллективом. 
Особенно меня вдохновила учёба в Сколково. 
За 2,5 месяца я познакомилась с бизнесмена-
ми, у которых миллиардные обороты, смогла 
расширить своё видение и управленческие 
компетенции. В Сколково в ходе обучения мне 
пришлось побывать в роли наставника, и бла-
годаря этому опыту я восполнила пробелы в 
знаниях. Поняла, как важно уметь мечтать!  

рАсширяЕМ сПЕКтр услуг в сАлоНЕ

Сейчас активно занимаюсь расширением 
спектра услуг — хочу сделать студию красоты 
полного цикла, чтобы работал каждый ква-
дратный метр. Уже есть шаг в этом направ-
лении — на 2 этаже проходят сеансы заботы 
о теле: руки мастера снимают напряжение с 
каждого сантиметра тела гостя, расслабляют ноги, спину, шей-
но-воротниковую зону, лицо и наполняют энергией. Планирую 
оборудовать парикмахерскую зону. Чтобы, например, после ма-
никюра дамам могли постричь кончики или сделать укладку. 

ПолНоцЕННый АдМиНистрАтивНый блоК

Совсем непростым решением была смена коллектива. Много 
всего пришлось менять в административном корпусе. Зато благо-
даря текущим трудностям у меня появилась чёткая система управ-
ления, с прописанными стандартами и регламентами работы 
каждого специалиста. Сейчас у нас выстроен полноценный адми-
нистративный блок, где каждый администратор замотивирован 
на результат. В итоге мы постепенно прирастаем в прибыли. 

Ещё одно открытие 2023 года — раньше я старалась лично при-
нять как можно больше клиентов. Было важно оставаться не толь-
ко собственником бизнеса, но и мастером. Сейчас стараюсь делать 

акцент на управление. Кстати, некоторые мои 
клиенты сами готовы быть мастерами в BROW 
МИР. Это радует и вдохновляет!

Самое непростое в этом году, пожалуй, свя-
зано с моей личной сферой — по долгу службы 
муж уже полгода как находится в новых регио-
нах РФ, поэтому мне приходится самостоятель-
но справляться и с детьми, и с бизнесом, и с об-
учением. Выручает, конечно, няня. 
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Ирина Хлопкова

Год научил без страха смотреть 
в завтрашний день

директор вятской стекольной мануфактуры «антарес»

НАс ПодбрАсывАло КАК  
НА АМЕриКАНсКих горКАх

— Этот непростой год мы прошли продук-
тивно. Глобальная цель для нашего мо-
лодого бизнеса заключалась в том, чтобы 
удержаться на плаву и вырасти, что мы и 
сделали. Мы выросли в количестве клиен-
тов, общем обороте компании (+50% к про-
шлому году), зарплатном фонде сотруд-
ников. Произошли и важные изменения 

— расширили парк оборудования, теперь наше про-
изводство оснащено высокоточным оборудованием 
для резки и обработки стекла и зеркал. 

Несмотря на то, что год был сложным и нас 
подбрасывало как на американских горках,  мы 
выстояли благодаря вам и ради вас! Пройти че-
рез все трудности без надёжного тыла — команды 
— было бы невозможным. Я хочу поблагодарить 
каждого сотрудника, всех наших заказчиков и 
партнёров за вклад в развитие компании и за 
поддержку. Мы стали не только сильней и само-
стоятельней, но и вошли в число ведущих пред-
приятий по обработке и поставке стекольной про-
дукции, как на строительные объекты, мебельные 
предприятия, так и для частных заказчиков. 

НЕ боялАсь дЕлАть то, что НиКогдА 
НЕ дЕлАлА

Ключевая проблема 2023 года для российского 
бизнеса — критическая нехватка квалифицирован-
ных кадров. Это остро коснулось и нас. Пришлось 
приложить максимум усилий для решения этой 
задачи! Мы поменяли структуру работы с коман-
дой, нашли профессиональных сотрудников. Что 

в итоге позволило нам выполнить немало интересных и нестандартных 
проектов. За последний год нами были изготовлены зеркала в кировский 
торгово-развлекательный центр «Макси» для  нового иностранного бренда 
одежды Abricot. Мы изготовили и установили зеркала в Центр кинезиоло-
гии и мануальных техник доктора Пешкичева. Совместно с дизайнерами 
Республики Коми реализовывали проекты по изготовлению и установ-
ке зеркал с подсветкой в загородных домах индивидуальной застройки. 
Поучаствовали в реализации дизайн-проектов по изготовлению зеркал в 
металлических конструкциях для салонов красоты нашего города. Можно 
ещё долго перечислять все наши проекты. Скажу одно, что для нас они все 
уникальны, интересны и любимы!

2023 год был годом трансформаций не только для нашей компании, 
но и лично для меня, потому что редко, когда бизнес-план идёт точно по 
маршруту. Поэтому сложности меня только закалили, научили прини-
мать перемены, быть гибкой и молниеносно перестраивать работу компа-
нии в условиях нестандартных ситуаций. Как следствие личный инсайт 
уходящего года: «не бойтесь делать то, чего вы ещё никогда не делали. 
Вы всё преодолеете, другого и быть не может!». 
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Вадим Будахин

От арт-пространства 
до курортных коттеджей

директор ООО «кэТЛ»

АвторсКий ПочЕрК

— Этот год научил нас находить чувство стиля в 
интерьере. Одним из самых интересных проектов, 
который мы реализовали, стала новая сеть кофе-
ен в Кирове «Малевич». Название говорит само 
за себя, поэтому в дизайне и отделке помещений 
компания «КЭТЛ» обратилась к шедеврам худож-
ника. Геометрические формы словно сошли с по-
лотен Казимира Малевича и, конечно, нашли от-
ражение в деталях интерьера. 

Кроме арт-пространства для бизнеса, в этом 
году мы приняли участие в создании футбольного 
манежа. В кратчайшие сроки построили крытый 
переход. Сегодня манеж обладает самым крупным 
крытым футбольным полем в области, лаундж-зо-
ной, комфортными раздевалками и душевыми. 

гЕогрАфия рЕМоНтА

Ремонты квартир, коттеджей и коммерческих 
помещений наша компания теперь проводит не 
только в Кирове. Заказы приходят из Москвы и Сочи. 
Одной из сложных задач стала организация процес-
сов и их контроль дистанционно. Мы полностью взя-
ли на себя ответственность за порядок выполнения 
работ и сроки. Заказчик получает полную информа-
цию о любом этапе работ, проводимых на объекте. 
Более гибкая система расчёта даёт возможность не 
только творчески подойти к проведению ремонта, 
но исключить возможные риски.   

Экономическая ситуация, конечно, корректирует цены на матери-
алы и услуги по отделке помещений. За последний год средняя стои-
мость ремонта квартир выросла на 10–15%. Пока рынок не подтянется 
к новым валютным условиям и организациям поставок, ситуация не 
изменится. Мы вынуждены активнее искать новые каналы закупок и 
альтернативные более доступные решения и компоненты. 

идЕи, МЕНяющиЕ обстАНовКу

Доступная ипотека и, как следствие, расширение жилплощади 
повлияли на нашу сферу. Многие задумались о покупке новой недви-
жимости, особенно загородной. Мы видим, что у людей произошла 
переоценка ценностей, и они поняли, что главное — это дом, семья и 
здоровье. 

Важность планировки и эргономики, трансфор-
мируемые пространства и функциональные зоны 
— тренды уходящего года. Многим стала важна 
практичность в интерьере, лаконичность и просто-
та. Через авторский взгляд, комплексные решения, 
технические инновации мы создаём персональ-
ный и вдохновляющий интерьер, наполненный 
удобством и красотой.   
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Игорь Блажин

Гордимся репутацией надёжного 
стоматологического центра

директор центра стоматологии и имплантологии «бЛИк»

ПАциЕНты НАМ довЕряют 

— Год за годом мы совершенствуем 
оборудование, приходят молодые 
специалисты, растёт количество 
пациентов. И 2023 — не стал 
исключением. Мы продолжаем 
идти в ногу со временем, постоянно 
выводя на новый уровень методики 
работы и протоколы лечения. Мы 
установили цифровой сканер, 
приобрели ещё один микроскоп, 

новые итальянские стоматологические 
установки. В лабораторию поставили новый 
CAD/CAM станок. 

Если говорить о трудностях, то здесь я не буду 
оригинален — главная проблема в нехватке 
квалифицированных специалистов. Нас часто 
спрашивают, почему мы не открываем новые 
филиалы. Я отвечаю — расшириться не сложно, 
но кто будет работать? Мы очень скрупулёзно 
относимся к подбору персонала. Для нас 
важнее качество, а не количество. Принимая 
на работу молодых специалистов, обучаем 
их, отправляем в ординатуру по профильным 
направлениям. Это, конечно, занимает 
немало времени. Зато я уверен в каждом 
докторе нашего центра. И, что самое главное, 
в нас уверены наши пациенты, которые год 
за годом выбирают «Блик», приходят сюда 
целыми семьями. 

НАшА Миссия —  
дАрить вАМ рАдость 

Честность по отношению к пациентам — 
одно из важнейших правил нашей работы.

Поэтому в основе лечения всегда лежит точная диагностика. 
На её основе врачи стоматологического центра составляют 
несколько планов лечения, а потом вместе с пациентом выбирают 
оптимальный по стоимости и срокам. 

Отмечу, что у нас можно получить полный комплекс 
стоматологических услуг. Почти 20 лет мы занимаемся 
имплантацией. В этой сфере наработали огромную базу: берёмся за 
сложные клинические случаи, с использованием костной пластики 
тканей. Оказываем все виды стоматологических услуг. Большое 
внимание сегодня уделяем именно сохранению зубов. 

Мы гордимся своей репутацией надёжного, стабильного 
стоматологического центра, где ранняя и точная диагностика 
является залогом качественного и эффективного лечения. 
Человек всегда стремится к радости. И мы сделаем всё, чтобы вы 
испытывали эту радость, обладали здоровьем и красивыми зубами. 
В этом наша миссия. 
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ольга новикова

бережливость окупается дважды

директор Лаборатории комфорта Novacio

быть ближЕ К КлиЕНту

— Последние годы для всех нас стали временем 
больших перемен. Но российский бизнес так устро-
ен, что уверенно принимает новые вызовы, под-
страивая изменчивый мир под себя. Также и мы. В 
этом году я внедрила в управление компанией эле-
менты «бережливого производства», что позволило 
нам работать ещё эффективнее. Например, в работе 
с дизайнерами мы перешли на аутсорсинг. Это не 
ограничивает нас в выборе специалистов, а наобо-
рот даёт возможность подобрать лучшего на рын-
ке дизайнера под конкретный проект заказчика. 
Кроме того, глобальная трансформация коснулась 
и общих подходов в работе с клиентами. Ещё боль-
шее внимание мы стали уделять сервису и актив-
нее развивать диджитал-форматы коммуникации. 
У меня большой профессиональный бэкграунд, 
поэтому я вникаю во все этапы производственной 
цепочки до получения клиентом готовой мебели. 
Считаю, что это очень важно. Ведь к выбору мебе-
ли клиенты проявляют особую щепетильность, им 
хочется получать удовольствие как от её внешнего 
вида, так и от функциональности. 

Поэтому мы не производим кухонную мебель 
массово, каждый наш заказ — это поиск новых 
технологических решений. А этот год нам принёс 
реализацию нестандартных и сложных проектов. 
Например, мы изготовили и установили выдвиж-
ную столешницу на кухню, расширив обеденную зону хозяев; мебель-
трансформер «3 в 1»: шкаф-диван-кровать, объединив пространство 
спальни и гостиной.

рАботАЕМ бЕЗ ПрЕтЕНЗий

Я горжусь тем, что мы работаем практически без претензий! Притом 
что мы даём гарантию в 2 года на изготовленную нами мебель: обеден-
ные зоны, мебель для ванных комнат и корпусную мебель. Ещё одна 
гордость уходящего года — мы не только расширили рынки сбыта на 
территории России, но и производственные мощности, переехав в но-
вое помещение, где сейчас идёт обустройство нового сборочного цеха.

Планов на 2024 год много, по моим внутренним ощущениям он 
будет прорывным для нашей компании. Ведь символ года — зелёный 
Деревянный Дракон — мудрое мифическое существо, способное по-
дарить человеку много радости, домашнего уюта и тепла. Тенденции 

2024 года в мебельной отрасли как раз с этим 
перекликаются. Главный тренд наступающего 
года — минимализм — становится визуально 
и технологически сложнее. Мебель без лиш-
них деталей, такая тихая роскошь. Модный 
приём, который можно встретить, называет-
ся fluted details, т.е. «гофрированные детали» 
(округлённая форма). Помните, что счастье 
внутри нас и мы его создаём из мелочей и 
того, какое пространство нас окружает! 
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елена Изместьева

если бы не этот сложный год, я бы 
никогда не узнала себя настоящую

соучредитель детского оздоровительного центра «Пуп Земли»

ЗАрЕКоМЕНдовАли сЕбя 
КАК сАМый чЕстНый 
чАстНый сАд 

— 2023 год — год эмоций. Мы испыта-
ли весь спектр — от страха, ужаса, не-
известности на фоне личных потрясе-
ний до ликования от долгожданного 
лицензирования нового направле-
ния в дополнительном образовании.

Летом случилась нежданная беда 
— моя сестра, директор Центра, попа-

ла в ужасную аварию. И эта ситуация показала, 
кто есть кто внутри компании. Свои люди с ду-
шой, пониманием и поддержкой включились 
в рабочий процесс, распределив нагрузку для 
сохранения общего баланса. В итоге мы поби-
ли свои итоги по летней кампании на 120%, пе-
ревыполнили план по наполняемости, смогли 
повысить заработную плату сотрудникам. 

Люди — наш главный ресурс и достояние! 
Коллектив Центра — команда преданных делу 
профессионалов, — в уходящем году пополнил-
ся. В штате появился второй логопед и второй 
музыкальный руководитель. А ещё педиатр-
практик с многолетним опытом работы на ско-
рой помощи. Мы приняли на работу педаго-
га-психолога, члена ассоциации медиаторов. 
Появилось два опытных воспитателя-стажиста, 
мечтающих дарить себя детям. 

Все вместе мы продолжаем успешно ра-
ботать в сфере дошкольных учреждений и 
зарекомендовали себя как самый честный 
частный сад Кирова (на основании отзывов 
респондентов).

глАвНАя НАгрАдА годА —
НЕвЕроятНыЕ люди, оКружАющиЕ МЕНя! 

Лично для меня 2023 год — год самоанализа, переосмысления и 
мощнейшей внутренней работы. Если бы не этот сложный год, я бы 
никогда не узнала себя настоящую. Оказывается, я очень сильная и 
стойкая. Вмиг пришло осознание того, как хрупка жизнь. И то эле-
ментарное, что совсем недавно считала нормой, сегодня оказалось 
великим счастьем. 

С благодарностью отпускаю старый год вместе с теми испытани-
ями, которые нам пришлось пережить. Уверенно скажу, если ваши 
близкие здоровы, живы, то год был хорошим. Нужно уметь видеть 
позитив во всём, замечать маленькие чудеса прямо у нас под носом.

Я научилась доверять миру и открыто транслировать свои 
ценности — значимость счастливого детства и доброту во всех 
проявлениях.   

Главная награда года — это невероятные, потрясающие люди, 
окружающие меня! Такого искреннего душевного бескорыстного от-
клика я не могла даже предположить. Убеждена, что каждый из них 
мощью своего душевного порыва помог совершить настоящее чудо. 
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Лицензия № ЛО-43-01-002656 от 08 ноября 2017 г.

Максим и анжелика терюховы

Успех — это результат любви 

основатели центра имплантологии и протезирования «диэлит», 
врачи-стоматологи 

совМЕстили врАчЕбНую 
ПрАКтиКу с уПрАвлЕНиЕМ 
биЗНЕсоМ

— 2023 год принёс нам много поводов для 
гордости. Во-первых, мы расширились: 
у нас появились новые кабинеты, сейчас 
готовим их к лицензированию. Закупили 
новое оборудование, наняли специали-
стов. Радует, что команда поддерживает 
нас во всех начинаниях. Сплочённый кол-
лектив — пожалуй, самое важное достиже-
ние для любой компании. 

Мы стали официальным дистрибьюто-
рами Osstem. Удобно, что компания пред-
лагает имплантационные системы для 
разных клинических случаев. Это облег-
чает жизнь доктору, а для пациента про-
цедура имплантации с системами Osstem 
проходит более безболезненно, эффектив-
но и продуктивно.

Ещё одно новшество года — мы по-
ложили старт нашему образовательному 
центру: уже есть кабинет, оборудование, 
готовы презентации и материалы. 

В этом году мы поняли, как важно 
вкладываться не только в свой профессиональный рост как врачей-
стоматологов, но находить время и на бизнес-образование. Мы 
руководим центром, и он не будет расти, если не уделять доста-
точного внимания бизнес-процессам. Поэтому мы много учимся 
— как онлайн, так и очно. Вместе съездили в Нижний Новгород на 
3-дневный бизнес-курс. В результате появились новые цели и виде-
ние, куда двигаться и развиваться. Безусловно, то, что у нас полу-
чилось совместить врачебную практику с управлением, — важное 
достижение уходящего года. 

уроКи годА

Максим Терюхов: — Год дал мне многое. Я запустил учебный 
видео-канал. Благодаря бизнес-обучению увидел, что можно вли-
ять на прибыль с теми данными, которые уже есть, благодаря гра-
мотно организованному рабочему процессу внутри компании. 
Наконец-то получилось распределить своё рабочее время, чтобы 
было достаточно и для приема пациентов, и для решения органи-

зационных задач. И наверное, главная мысль: 
успех — это всегда результат любви.  

Анжелика Терюхова: — В этом году я вышла на 
работу после длительного отпуска и открыла для 
себя новые возможности, как быть работающей 
мамой двоих детей. Если правильно выстроить 
график и приоритеты, все сферы жизни можно 
качественно сочетать и жить в гармонии. 
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людмила Сандалова

вышли в другие регионы

руководитель и технолог химчистки «чистая радость»

АПП собствЕННой рАЗрАботКи

— В 2022 году в Кирове мы установили 
первый автоматический пункт при-
ёма (АПП) химчистки «Чистая радость» 
собственной разработки. Сейчас таких 
пунктов в нашем городе уже 10, один 
из которых работает круглосуточно в ТЦ 
«Атлант». На данный момент через наши 
АПП приняты десятки тысяч заказов. 
АПП делает услуги компании более до-

ступными и удобными. Он работает без персонала, 
а значит ошибки при приёмке заказов исключены. 
Весь процесс автоматизирован: клиент получает до-
ступ к ячейке, размещает в ней грязные вещи, ку-
рьер химчистки видит информацию о новом заказе 
в CRM-системе, забирает вещи из ячейки и доставля-
ет пакет с пломбой на производство. Через несколь-
ко дней клиент получает код доступа к ячейке, где 
его ждут чистые вещи. АПП связаны с собственной 
CRM-системой, построенной «изнутри» отрасли в 
действующей фабрике с учётом всех реалий, рисков 
и потребностей. Наши разработки востребованы 
коллегами из других регионов, поэтому в 2023 году 
мы вышли на российский рынок. Автоматические 
пункты уже установлены в Нижнем Новгороде, 
Дзержинске, Казани, Саранске, Красноярске. Нас 
радует, что уже есть первые положительные финан-
совые результаты работы наших партнёров, напри-
мер, сети химчисток «Лавандерия» в Н. Новгороде.

отрАслЕвиК до МоЗгА КостЕй

На мой взгляд, АПП развивают отрасль, потому 
что в целом, к моему сожалению, она находится не 
на высоком уровне, особенно в части автоматизации 

и сервиса. Поэтому мы обмениваемся с партнёрами опытом, к нам при-
езжают их специалисты на обучение и просто в гости. Это дорого стоит!

уроК годА — большЕ врЕМЕНи для сЕМьи

Дети — это моя гордость. Старшему сыну Потапу 14 лет, он увлечён ко-
жевенным мастерством и летом работает у нас на фабрике в должности 
аппаратчика-пятновыводителя. Я с любовью его обучаю, раскрываю «фи-
шечки» по химической чистке. Мои дети все разносторонние — Анечка (3 
года) занимается плаванием, средний сын Семён поет в хоровой капелле 
«Соловушки Вятки». И, конечно, муж, который меня во всём поддержива-
ет. В 2014 году я выбирала направление для бизнеса, поддержала как раз 
его идею открыть предприятие в сфере бытового обслуживания. Начинали 
как прачечная самообслуживания в небольшом арендуемом помещении, 
а сейчас у нас собственная фабрика площадью 230 кв.м., в планах ещё рас-
ширяться и увеличить площади ковромоечного цеха. Несмотря на то, что 
от работы я получаю истинное удовольствие, стараюсь больше времени 
уделять семье! 
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ириНА МогЕлюК,

директор 
центра эстетической 
стоматологии Dentalia

Женщина вне ВРеМеНИ, 
вне возраста. Женщина 

есть бесконечная, 
абсолютная ЛЮБОВь. 
Она начало жизни, она 

первый вдох. ОНА и 
есть сама ЖИЗНь!
Женщину и время 

невозможно объяснить. 
Время нельзя убить, 

купить, повернуть вспять 
его можно лишь потерять 

или беречь и ценить. 
Женщину нельзя понять, 

её надо просто любить.

время бИЗНеСУ
ПРедПРИНИМАТеЛИ деЛяТСя МыСЛяМИ О ТОМ, 
чТО ТАКОе ВРеМя И НА чТО еГО ТРАТИТь

фотопроект
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АлЕКсАНдр дЗуКАЕв,

адвокат, управляющий 
партнер коллегии адвокатов 
«дзукаев, Глотов и партнёры»

Время не лечит! Время рассудит, 
Время покажет: кто ВРАГ, где дРУЗья… 
Лишь время бесстрастным 
и искренним будет, 
Время не доктор, время — СУдья…
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КсЕНия чЕрНядьЕвА,

врач-косметолог, дерматолог, 
врач превентивной медицины

Время — хороший доктор, но 
плохой косметолог. Поэтому 
на помощь ему приходим мы, 
врачи-косметологи. У нас 
есть много инструментов, 
которые позволяют 
остановить его бег, замедлить 
или вовсе повернуть время 
ВСПяТь. Мы — те самые 
ВОЛшеБНИКИ, которые 
способны скорректировать 
ваши возрастные 
изменения. Регулярный 
визит к косметологу 
сохранит вашу молодость 
и красоту на долгие годы. 
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сЕргЕй вЕршиНиН,

учредитель компании 
по благоустройству захоронений 
«ГраНИТ GROUP»®

Жизнь конечна. Однажды мы съедим 
наш последний ужин, в последний раз 
обнимем друга, последний раз увидим 
небо. Но мы не знаем, когда настанет 
этот день.  Поэтому всегда делайте 
всё С ЛЮБОВьЮ, СО СТРАСТьЮ 
— чем бы вы ни занимались. Будьте 
добрее друг к другу, не ставьте 
сиюминутную выгоду важнее 
человека. Протяните руку тому, кто 
упал. Не жалейте дОБРых СЛОВ, не 
стесняйтесь смеяться от души. Тратьте 
деньги, тратьте эмоции, отдавайте 
людям — БЛАГОдАРНОСТьЮ, 
взаимопомощью, улыбкой. Будьте 
смелыми, откройте сердце для других 
людей, и ваши дни будут наполнены 
смыслом и радостью. И помните, что 
СеГОдНя — это всё, что у нас есть.  
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Время свершений и открытий. Каждую минуту 2023 года 
мы посвятили СОЗИдАНИЮ, чтобы ещё больше радовать и 
вдохновлять наших покупателей удобной и функциональной 
мебелью. Например, новинка нашего производства: шкаф-

кровать — отличное решение для тех, кому важно организовать 
в своём доме эргономичное ПРОСТРАНСТВО. Мы обновили 

варианты рисунков для фасадов мебели, чтобы вам было проще 
вписать её в любой свой ИНТеРьеР. В планах — продолжать 

удивлять вас. Наше время — для вашего комфорта! 

юлия 
и КоНстАНтиН 
МороЗовы,

совладельцы 
мебельной студии 
«капризъ»
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Таинственный и неуловимый 
характер времени заставляет нас 
ощущать его ценность и бережно 

относиться к каждой ускользающей 
минуте. Мгновения радости и 

печали, которые так быстро 
проходят, оставляют незабываемые 

ВОСПОМИНАНИя и формируют нашу 
личность. Выражайте свои чУВСТВА 
и заботу каждый день, не откладывая 

на завтра. дарите близким 
МГНОВеНИя счастья и радости!

КсЕНия АрхиПовА,

руководитель студии цветов 
ArKs Flowers
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Неподвижный дРАКОН в 
глубокой воде неизменно 

становится добычей крабов. 
Эту китайскую МУдРОСТь 

можно назвать нашим девизом 
в 2023 году. Мы решили, что 

самое время двигаться на 
Восток! Обучили КИТАйСКОМУ 

яЗыКУ уже 647 взрослых 
и детей. Русско-китайская 
дРУЖБА только набирает 

обороты, и вместе с древней 
культурой и мелодичным 

языком мы стараемся привить 
интерес и любовь к этой 

удивительной стране. Активно 
функционирует разговорный 
клуб для общения русских с 
китайцами. Также летом мы 

организовали ЭКОТУР на Байкал 
— тоже для совместной русско-

китайской группы. Заключили 
договоры с туроператорами 
Пекина для поездки к ним в 
страну по привлекательным 

ценам. Наладили связи 
с представителями 

китайских деловых кругов и 
университетских сообществ. 

Приглашаем вас в яркое 
путешествие по Китаю!

лАрисА ЕсюНиНА,

генеральный директор 
лингвистического 
центра RELOD
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МАрАт долгоАршиННых,

собственник салона-
ателье деловых мужских 
костюмов Marco Biantoni

Генри Форд сказал: «Время 
не любит, когда его тратят 
впустую», — поэтому свой 
невозобновляемый ресурс я 
использую продуктивно: изучаю 
новинки потребительского 
рынка и предлагаю своим 
клиентам только лучшее.
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«Время — деньги» — знаменитая цитата Бенжамина 
Франклина. Время — невосполнимый ресурс, которого 

так порой не хватает. Любая сфера жизни требует 
участия и постоянного контроля. Так и в ремонте, чтобы 

создать комфортное пространство для своей жизни, 
где ты будешь чувствовать себя спокойно и защищённо, 

нужно вложить много своего ресурса. Мы помогаем 
нашим клиентам минимизировать эту нагрузку и берём 

полное управление над процессом ремонта, значительно 
экономим их время и денежные средства. Большим 

преимуществом является то, что процессом руководит 
прораб с командой профессионалов-отделочников, 

а компании-партнёры предоставляют скидки на 
закупку всех материалов для отделки, аксессуаров, 

мебели. Так ремонт уже не кажется каким-то сложным 
технологическим процессом, и он может запомниться 

нашим заказчикам как интересный этап их жизни.

дАНилА ПЕрМиНов,

руководитель 
Ск «данила мастер»
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дАвАть жиЗНь НовыМ ПроЕКтАМ 
год был НАсыщЕННыМ 

—  Было очень много технически слож-
ной работы. Помимо жилых домов, 
мы работали по двум контрактам для 
коммерческой организации — одного 
из ведущих предприятий в области в 
пищевой промышленности. Для него 
мы выполнили большую задачу, по-
строили всё необходимое.

сдАли 2 доМА  
и рЕКоНструировАли 
ЗАгородНый КоМПлЕКс

2023 год назову годом завершения 
проектов. Мы ввели в эксплуатацию 2 
жилых дома: Сурикова, 31 и К. Маркса, 
35.  Сурикова, 31, 18-этажный кирпич-
ный дом недалеко от дворца Пионеров 
— это наш социальный проект. 19 доль-
щиков, которых обманул предыдущий 
застройщик, более 10 лет ждали, пока 
дом будет сдан. В этом году мы сдела-
ли всё, чтобы они заехали в свои новые 
квартиры! Самый важный для 2023 года 
наш объект — ЖК «Роза», Карла Маркса, 
35. Отличается интересной архитекту-
рой, облагороженной территорией и 
разнообразной технической «начин-
кой». Оба объекта реализованы в корот-

кие сроки и, учитывая, что для нашего 
коллектива это по-настоящему гигант-
ский объём работы — считаю это важ-
ным достижением. Ещё в этом году мы 
провели реконструкцию загородного 
клуба «Петропавловск». 

НЕ ЗНАю словА «НЕ Могу»

Каждый год учит меня терпению. 
Причём, учиться этому можно бес-
конечно. Не знаю слова «не могу». 
Приходиться не только молча, сжав 
зубы, справляться с трудностями.

Год принёс много озарений.  
Большим открытием стало давать 
жизнь  сложным проектам. Интересно 
открывать новые направления, вы-
являя их потенциал. Например, за-
городный клуб «Петропавловск». 
Сначала мы провели реконструкцию 
горнолыжного склона, а затем и всего 
загородного комплекса. Или наш но-
вый объект  — реконструкция и арен-
да памятника истории регионального 
значения — дома вятского купца А.М. 
Сенилова.

Наш новый проект ЖК «Художник»   
в самом сердце города, который мы на-
чали в этом году, без сомнений, укра-
сит любимый город.

ЮрИй коПанеВ, 
Генеральный дИректор 
СтроИтельной 
коМПанИИ «СМу-5»

сму5киров.рф

30-84-20

Новый проект — Жк «Художник»
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улучшАЕМ облиК городов

оБ ИтоГаХ Года —  
ЮрИй ЗаХароВ, 
Генеральный дИректор 
«ЖелеЗно»

болЕЕ чЕМ НАПоловиНу 
рАсширили гЕогрАфию 
Присутствия

— 2023 год стал для «Железно» про-
рывным: девелопер более чем на-
половину расширил географию 
присутствия, запустив масштаб-
ные проекты сразу в двух новых для 
себя регионах — Екатеринбурге и 
Перми. Теперь «Железно» созда-
ёт инновационные проекты сразу 
в 5 городах России, включая так-
же Киров, Ижевск и Ульяновск. 
Все кварталы, которые строит за-
стройщик, проектируются и воз-
водятся с технологическим подхо-
дом. В работе используются научно 
доказанные отраслевые практи-
ки, основанные на проектирова-
нии и управлении строительством 
крупных проектов комплексного 
развития территории в формате 
среднеэтажной застройки с исполь-
зованием IT-технологий, на созда-
нии комфортной городской среды, 
улучшении облика городов.

Благодаря такому подходу, 
«Железно» входит в общероссий-
ский ТОП-4 по потребительским 
качествам жилья, обладает наи-

высшим рейтингом надёжности. 
В ноябре во всероссийский ТОП-
лучших российских новостроек 
по версии ЕРЗ.РФ вошли сразу два 
наших проекта: жилой комплекс 
«ZNAK Город Будущего» в Ижевске 
и дом бутик-класса «Булычёв» в 
Кирове.

Уходящий год принёс 2 побе-
ды в престижной федеральной пре-
мии Urban Awards. Застройщик 
уже четырёхкратный победи-
тель и пятнадцатикратный фина-
лист этой премии. А завершается 
год ещё двумя приятными награ-
дами. Компания получила знак 
«Надёжный застройщик России» от 
Фонда развития механизмов граж-
данского контроля по всем регио-
нам присутствия и стала призёром 
в трёх номинациях в федеральной 
премии Rепутация. 

готовы дЕлиться идЕяМи 
и ЗНАНияМи

«Железно» открыт для коллег 
«по цеху» и всегда с удовольствием 
делится с ними своими идеями. 
Регулярно проводятся URBAN-туры 
по жилым комплексам застрой-

Урбан-тур, сентябрь 2023
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железно.рф 205-808

щика, чтобы и другие девелоперы могли увидеть 
и лично оценить проекты компании, которые уже 
привлекли внимание председателя правительства 
РФ и главы Минстроя России, познакомиться со 
стандартами работы «Железно». В уходящем году 
застройщик провел 3 тура по своим проектам для 
коллег со всей России.

Делиться знаниями компания продолжа-
ет в собственном корпоративном университете 
«Умополис», который начал работать в ноябре это-
го года. Программа обучения полезна и увлекатель-
на, так как строится на курсах, тренингах и бизнес-
играх собственной разработки. 

ЗАПустили 4 Новых ПроЕКтА в чЕтырёх 
рЕгиоНАх Присутствия

В родном регионе «Железно»  тоже показали 
значимые результаты. Богатым год вышел для из-
вестного кировского проекта — дома бутик-класса 
«Булычёв». В 2023 году он завоевал множество на-
град, среди которых победа в конкурсе ТОП ЖК в но-
минациях «Лучший жилой комплекс-новостройка 
Кировской области», «Лучший подземный паркинг», 
«Лучшая архитектурная подсветка фасада» (2 ме-
сто); победа в премии Urban Awards в номинации 
«Лучший региональный жилой комплекс премиум-
класса в России».

Ещё один проект застройщика в Кирове — ЖК 
ZNAK — стал финалистом премии Urban Awards в но-
минации «Лучший проект комплексного освоения 
территории в России». 

Стартовал и новый проект. В ноябре был презен-
тован ЖК «Зарядное», который вскоре появится в 
южной части города в районе улицы 4-й Пятилетки 
и станет украшением областного центра. Этот про-
ект компания «Железно» полностью, от начала и 
до конца, сделала сама. Проектирование, строи-
тельство, идеология — всё это реализуется силами 
наших сотрудников. Поэтому мы с гордостью гово-
рим, что этот проект сделан местными с любовью 
для местных.

Таким, образом за 2023 года «Железно» запустили 
четыре новых проекта в четырёх регионах присут-
ствия — ЖК «Лес» в Екатеринбурге, ЖК «Камаполис» 
в Перми, ЖК «Зарядное» в Кирове, а также самый 
большой проект КРТ в портфеле компании — ЖК 
«Город Новаторов» в Ульяновске. На этом застрой-
щик не останавливается, впереди ещё более мас-
штабные планы. Всё будет «Железно»! 

Презентация Жк Зарядное, киров

булычев, киров

Зарядное, киров

бизнес
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раССкаЗыВает МИХаИл коВяЗИн, 
реГИональный дИректор 
«Вятка Банк | норВИк»

ПодАрКи для биЗНЕсА 

— В преддверии Нового года все поку-
пают ёлочные украшения и подарки. 
Предприниматели тоже не остаются в 
стороне и мечтают о своих подарках, 
например, — запустить новый или рас-
ширить уже работающий бизнес. Где 
взять деньги на такой подарок себе? 
Как быстро получить крупную сумму на 
развитие бизнеса? Прописная истина: 
«Чтобы больше заработать, надо боль-
ше вложить». Без солидных вложений 
вы так и остаетесь на старте, где вам 
придётся постоянно конкурировать с 
новичками.

Давайте объективно: получить 100 
000 или 500 000 рублей можно относи-
тельно легко. Когда сумма становится 
миллион или пять и более миллионов 
рублей, а именно с такими суммами 
нужно работать, расширяя бизнес, все 
намного сложнее. В большинстве банков 
не очень «любят» индивидуальных пред-
принимателей. Но есть финансовые ин-
струменты, с помощью которых эти сум-
мы становятся доступны на комфортных 
для предпринимателя условиях. Мы ра-
ботаем с ними уже несколько лет и зна-
ем, что кредит под залог недвижимости 
многие выбирают именно как средство 
для роста или запуска бизнеса.

рЕАльНыЕ истории 
КлиЕНтов

К нам обратился клиент, которо-
му нужно было расширить своё модное 
производство. У него уже была малень-
кая студия, совмещённая с мастерской, 
и большие планы. Но выйти на новый 
уровень ему мешал недостаток места: 
площадей для пошива одежды, прода-
жи и примерки уже не хватало. Соседи 
очень удачно продавали смежное поме-
щение, а денег нет. Он хотел уже про-
дать квартиру, которую получил в на-
следство, но нашёл более интересное 
для себя решение — получить кредит в 
«Вятка Банк | Норвик» под залог кварти-
ры. Итог: отдельное просторное произ-
водственное помещение и уютная сту-
дия для гостей уже работают и приносят 
доход, квартира осталась за ним, он её 
сдает внаём. Так что кредит выплачи-
вается без проблем.

Вторая история — салон красоты. У 
владелицы было помещение в собствен-
ности. Сама она — профессиональный 
стилист. Помещение большое, она хо-
тела бы сделать ремонт и поставить ещё 
два-три кресла, чтобы сдавать их в арен-
ду другим мастерам, но на этот проект у 
неё не было денег. Обратилась за креди-
том в наш банк, получила деньги под 

Кредит предоставляется по программе «Залоговый кредит +». диапазон значений ПСК — 8,800 %–36,000 % годовых, ставка 8,8–36 % годовых, 
определяется индивидуально на основании комплексной оценки заемщика. Сумма 500 тыс. — 20 млн руб., но не более 75 % от рыночной стоимости 
недвижимости. Срок кредита до 20 лет. Заемщик 21–75 лет на момент окончания кредитного договора. Обеспечение: залог недвижимости в 
собственности. документы для получения: паспорт гражданина РФ, документы на недвижимость. Банк вправе запросить документы о доходах и иные 
документы. Обязательно страхование залога, страхование титула — при необходимости. Пониженная ежемесячная плата за пользование денежными 
средствами может устанавливаться при предоставлении на дату заключения кредитного договора действующего договора страхования жизни и здоровья 
заемщика в соответствии с требованиями банка. Срок рассмотрения заявки 1 день, может быть увеличен. Условия действительны на 06.12.2023. Не 
оферта. Подробности на norvikbank.ru и в офисах банка. ПАО «Норвик Банк». Лицензия банка России № 902.

о чЕМ МЕчтАют 
ПрЕдПриНиМАтЕли, 
или КАК 
рАсширить биЗНЕс 
в НовоМ году

залог её коммерческой недвижимости. 
В итоге салон был отремонтирован и 
улучшен за счёт себя же, в нём поста-
вили ещё два рабочих места, собствен-
ница зарабатывает, кредит погашается 
и все довольны, особенно клиентура её 
расширившегося салона.

Вот так люди выходят на новый уро-
вень и воплощают в жизнь свои планы. 
И мы рады, что помогли им, как и де-
сяткам других предпринимателей.

НА что Ещё у НАс бЕрут 
дЕНьги? 

В общем это можно назвать «капи-
тальные проекты», например: 

 ■ Расширение бизнеса. 
 ■ Покупка и ремонт оборудования. 
 ■ Ремонт помещения. 
 ■ Погашение долгов. 
 ■ Покупка новых товаров. 

бизнес
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Киров, Казанская, 77б

+7 (8332) 711 - 887

lithiumhome.ru

Безукоризненные кухни премиум–класса, соответствующие 

высочайшим мировым стандартам, по привлекательной для 

российского потребителя цене.

Модель кухни: Chloe

Сделано в России, Киров  –  Вятка



КоНсАлтиНг
ноВый Проект — «БИЗнеС-конСалтИнГ» для ПредПрИнИМателей, В котороМ экСПерты делятСя 
оПытоМ В ВеденИИ И ПоСтроенИИ БИЗнеС-ПроцеССоВ

КАриНА сЕбЕлЕвА
директор 
риэлторской компании 
«регистрационное бюро» 
коммерческая 
и жилая недвижимость

Управление проектами 
и изменениями 

ириНА вихАрЕвА
руководитель 
консалтинговой компании 
«Тренингинфо»

8 (8332) 44-52-95

regburokirov.ru

treninginfo.com

treninginfo

консалтинг для 
предпринимателей 
по увеличению дохода. 
Средний рост — 
в 2 раза за 3 месяца. 

ивАН НАдЕЕв

бизнес-коуч

8 (909) 141-48-88

бухгалтерский 
и налоговый учёт. 
Оптимизация налогов

ольгА сЕННиКовА

директор «бухфинанс»

ул. Карла Маркса, 127, 
оф. 400

8 (8332) 75-77-70

МАрия сАвиНых
руководитель компании 
«Независимый консультант»

эксперт по налогам 
и структурированию 
групп компаний

финансовая грамотность 
и инвестиции

Организую вэд под ключ: 
от поиска поставщика до 
доставки товара в россию

МАрия гоголЕвА
Независимый финансовый 
и инвестиционный советник, 
входящий в реестр цб рф

юлия сКоПиНА
Генеральный директор 
ООО «ЮСкаС»

БЦ «Кристалл», оф. 911

8 (922) 668-35-28

clubmarygofinans

8 (922) 926-63-83

yuskas.com

8 (964) 253-70-80

ЕвгЕНий КриНицыН

Основатель компании 
«бизнес в цифрах»

Оцифровка бизнеса, 
бизнес-аналитика

бизнес-в-цифрах.рф

krinicynnn

эксперт в области 
возмещения ущерба после 
дТП, получения страховых 
выплат по каСкО и ОСаГО  

вЕрА сиМоНовА
руководитель «дТП-СервИС»

vs.yurist

8 (922) 982-55-42

Инвестиции, доступ 
к мировым биржам, 
банковские услуги

игорь КАсиМов
руководитель офиса 
банка «финам» в кирове

ул. Карла Маркса, 62

+7 (8332) 204-100

эксперт в области 
охраны труда 

сЕргЕй трАПЕЗНиКов
директор ООО «вятский 
центр профессиональной 
подготовки»

8 (912) 716-80-62

v-cpp.ru

бухгалтерский и налоговый 
учёт, регистрация брендов 
в рф и за рубежом

тАтьяНА ПрохоровА
Генеральный директор 
компании «деловой партнёр»

tatyana_pro_dobro

tatyanadelo



как наЧать ВеСтИ ВнешнеэконоМИЧеСкуЮ 
деятельноСть (Вэд) С нуля — ЮлИя СкоПИна, 
оСноВатель конСалтИнГоВой коМПанИИ 
«ЮСкаС», экСПерт По Вэд

ЗАНиМАюсь вЭд 13 лЕт

— Если вы планируете освоить внешние рынки, начать им-
портировать продукцию, закупать товар напрямую у произво-
дителя, запланируйте эту цель на 2024 год и мы поможем вам 
её реализовать. Помните, что в вопросах ВЭД нет мелочей и 
любая ошибка дорого обходится! Либо занимаетесь ВЭД само-
стоятельно, тратите время, деньги и нервы, либо обращаетесь 
к эксперту и вместе с ним проходите этот путь с минимальны-
ми рисками, основываясь на его опыте. 

Я занимаюсь ВЭД 13 лет. Один из моих успешных реали-
зованных кейсов — начало экспорта российской продукции в 
Индию. Ко мне обратилась фабрика по производству деревян-
ных столовых приборов из г. Слободской с целью продвижения 
продукции на экспорт по всему миру. Мы с ними сотрудни-
чаем три месяца, за которые уже удалось отгрузить 2 контей-
нера в азиатские страны, и сейчас мы нацелены на Европу.

с КитАйсКого ПостАвщиКА вЗысКАли  
$100 тысяч

Ещё один кейс — с китайского поставщика мы взыскали 
более $100 тыс. за поставку бракованного товара. Нам удалось 
путём договорённостей, не доводя до суда, решить вопрос, ос-
новываясь на пунктах контракта, который у нас был заключён 
с этим контрагентом. 

Другая компания обратилась с просьбой о помощи в разре-
шении вопроса с таможней: их товар два месяца не выпуска-
ли с таможни. Каждый день они платили по 10 тыс. рублей за 
хранение товара, и не было понимания смогут ли они вообще 
когда-то его получить. В этой сделке было много ошибок — со 
стороны поставщика, таможенного представителя, таможни… 
Я помогла решить этот вопрос, и через 30 дней товар прини-
мали на складе клиента.

чЕК-лист При выходЕ  
НА ЗАрубЕжНыЕ рыНКи

1. Обязательно проверяйте зарубежного контрагента.
2. Чем тщательнее вы подойдете к составлению кон-

тракта, тем проще вам будет работать и решать вопросы с 
поставщиком.

3. Договаривайтесь на оплаты в национальных валютах, 
в большинстве стран сейчас свободно конвертируется юань. 
Расчёты в долларах и евро рекомендую сводить к минимуму.

yuskasltd                            yuskasVED

+7 (964) 253-70-80             yuskas.com

КАК биЗНЕсу выйти 
НА вНЕшНиЕ рыНКи

4. Лучший таможенный брокер — проверенный таможен-
ный брокер. Не стоит экономить на этом.

5. До самой сделки обязательно считайте предварительную 
себестоимость поставки с учётом всех статей затрат.

6. В расчёте срока доставки обязательно уточняйте сроки 
с момента отгрузки от поставщика до вашего склада. Иногда 
перевозчики называют транзитный срок, но это лишь время 
нахождения в пути без учёта сроков ожидания контейнера, 
выхода судна, расформирования поезда и пр. 

7. Помните, что можно возить как целые фуры/контейне-
ры, так и делать отправки небольшими партиями сборными 
грузами. Отправка сборного груза может быть дороже в расчё-
те на единицу продукции, однако, благодаря возможной ча-
стоте отправок, увеличивает оборачиваемость товара.

Помните, что даже сейчас, когда действуют санкции неко-
торых стран, мировая торговля продолжает развиваться, появ-
ляются новые логистические и финансовые цепочки. Важно 
на чём вы делаете акцент — на запретах или открывающихся 
возможностях. Начните свой импорт и экспорт уже сейчас, а 
если вам нужно сопровождение сделки или консультация экс-
перта — обращайтесь, мы вам поможем!  

бизнес
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ПобЕдА в ПрЕМии «глАвНыЕ жЕНщиНы» — 
Мой вКлАд в ПросвЕщЕНиЕ ПрЕдПриНиМАтЕлЕй

это не только лИЧный 
уСПеХ, но И ЗнаЧИМый 
шаГ В раЗВИтИИ ЖенСкоГо 
БИЗнеС-лИдерСтВа — 
елена луЧИнИна, 
ИСПолнИтельный дИректор 
ПатентноГо БЮро «ЖелеЗно»

КАК Появилось ПАтЕНтНоЕ 
бюро «жЕлЕЗНо»

— Патентное бюро «Железно» как само-
стоятельная фирма существует уже 5 лет. 
В 2013 году на нашу производственную 
компанию напали патентные рейде-
ры. Спор удалось выиграть, а при ком-
пании появился отдел по регистрации 
названий и разработок. Постепенно он 
перерос в патентное бюро «Железно» — 
ТОП-2 Роспатента среди регистраторов 
товарных знаков. Сейчас мы делаем все, 
чтобы предприниматели не оказыва-
лись в таких ситуациях, как мы когда-
то. Надеемся, что по итогам года станем 
ТОП-1 и достигнем отметки в 8 000 реги-
страций в год.

ПобЕдА в ПрЕМии 
«глАвНыЕ жЕНщиНы-2023»

Премия «Главные женщины» про-
водилась в этом году в пятый раз. Я 
увидела в ней возможность рассказать 
большой аудитории, что защиту биз-
неса нужно выстраивать еще на стар-
те. Поэтому и решила принять участие. 
Многие до сих пор думают, что товар-
ный знак нужен крупным компаниям. 
Я стараюсь разрушить этот миф.

В конкурсе было заявлено 16 но-
минаций: медицина, консалтинг, it-
технологии и другие. Я стала участни-
цей и победительницей в номинации 

“Юридические услуги”. Вместе со мной 
за первое место боролись предпринима-
тельницы из Тюмени, Владивостока, 
Белгорода и Москвы. 

Процесс подготовки во многом ком-
пенсировали годы усердного труда, ког-
да мы с командой направляли всю энер-
гию на развитие бизнеса. Из сложного 
выделю, пожалуй, строгий тайминг 
— всего 1 минута, чтобы донести свою 
мысль.Было и волнение, потому что в 
жюри присутствовали Ирина Хакамада, 
Ляйсан Утяшева, Тина Канделаки.

рАссКАЗывАю 
ПрЕдПриНиМАтЕляМ 
об их ПрАвАх

Моя цель – просвещение предпри-
нимателей. Российский, в особенно-
сти региональный бизнес, катастрофи-
чески мало знает об интеллектуальной 
собственности. Поэтому я веду блоги на 
vc.ru и РБК, провожу бесплатные семи-
нары в центрах «Мой Бизнес» по всей 
стране, представляю интересы пред-
принимателей в Московской торгово-
промышленной палате.

Безусловно, участие в пре-
мии и первое место в номинации 
“Юридические услуги” — огромный 
толчок к развитию и обретение новых 
знакомств. Но главное – это еще один 
шанс рассказать предпринимателям, 
что их права важны. 

ул. Воровского, 107

8 (495) 104-74-54

     pb_zhelezno

zhelezno.com
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КрЕдитНый 
Клуб: 10 лЕт 
усПЕшНо 
фиНАНсируЕМ 
биЗНЕс

татьяна каЮкоВа, наЧальнИк кредИтноГо 
отдела кПк кредИтный клуБ

КлиЕНты и ПАртНёры увЕрЕНы 
в НАс

— 25 декабря нашему Кредитному клубу 10 лет. Если 
провести аналогии с жизнью человека, то за это время 
мы успели родиться, встали на ноги, научились гово-
рить, общаться и развиваемся дальше, сохраняя тот 
первоначальный дух сотрудничества и кооперации.

Сегодня офисы компании успешно работают в 
Кирове и Москве, многие кировские и столичные пред-
приниматели стали нашими партнёрами. В юбилей-
ный год мы по-прежнему кооператив, объединение 
людей, которые помогают друг другу выгодно инвести-
ровать и оперативно получать финансирование.

Все 10 лет компания работает строго в правовом поле, 
находится под контролем Банка России, состоит в рее-
стре кредитных потребительских кооперативов ЦБ РФ, 
входит в СРО. Это подтверждает профессионализм ко-
манды и надёжность Кредитного клуба. Наши пайщи-
ки и партнёры уверены в нас.

К юбилЕю дАриМ сПЕцусловия

В преддверии Дня рождения мы принимаем по-
здравления. И дарим подарки! Запустили празднич-
ный заём под недвижимость ЮБИЛЕЙНЫЙ. От обычного 
предложения он отличается, прежде всего, сниженны-
ми ставками. А ещё заём ЮБИЛЕЙНЫЙ – это:

 ■ до 20 000 000 рублей
 ■ минимум документов
 ■ не обязательно быть собственником объекта
 ■ недвижимость остаётся у вас
 ■ рассмотрим объекты в ипотеке

рЕшЕНиЕ По ЗАявКЕ ЗА 1 чАс, 
дЕНьги НА руКи от 1 дНя

Заём под залог недвижимости для юридических лиц «Юбилейный». Срок займа по договору от 2 до 36 мес. Минимальная сумма займа 500 000 р, 
максимальная 20 000 000 р. Процентная ставка от 2,5% до 3,5% в месяц (от 30% до 42% годовых). Разовая комиссия за выдачу от 1% до 3%. Обеспечение: 
залог недвижимого имущества в собственности заемщика или третьих лиц (местонахождение – г. Киров, Кировская область не более 50 км от г. Кирова). 
Залогодателем может выступать юридическое или физическое лицо. Предложение действует на территории г. Кирова и Кировской области с 01.11.2023 г по 
29.12.2023 г включительно. Актуальная подробная информация в офисах КПК «Кредитный клуб» г. Киров, ул. Ленина, 85, ул. Красина, 45, по т. 8 (8332) 711-001, 
8 (800) 333-42-01 (звонок бесплатный). чтобы воспользоваться предложением, необходимо стать членом (пайщиком) КПК «Кредитный клуб». Вступительный 
взнос 100 р, обязательный паевой взнос 2500 р (возвращается при выходе из КПК). Пайщик обязан солидарно нести субсидиарную ответственность по 
обязательствам в пределах невнесенной части дополнительного взноса каждого из членов КПК. деятельность кооператива регулируется ГК РФ и Ф3-190 «О 
кредитной кооперации». является членом Ассоциации «Саморегулируемая организация кредитных потребительских кооперативов «Кооперативные Финансы» 
за номером 938, ИНН 4345375135, ОГРН 1134345029906. Кредитный потребительский кооператив «Кредитный клуб», deloidengi.ru. Не оферта.

Киров, ул. Ленина, 85, ул. Красина, 45

Москва, Большой трёхгорный переулок, 15, стр. 1

8 (8332) 711-001, 8 (800) 333-42-01

В чём плюсы сотрудничества с нами? Работаем ло-
яльно, без посредников и формальностей (более 1000 
клиентов по РФ). Подумаем, как помочь, если отказа-
ли в банке.

Праздничное предложение действует до 29 декабря 
2023 г. Успейте воспользоваться! Отмечаем юбилей вме-
сте с вами! 
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пальто | пуховики | 
экошубы | сумки | 
аксессуары

Капсульный гардероб:  
• джемперы   
• трикотажные костюмы
• брюки из экокожи  

Елена Гремицкая, 
директор оптики 
«Виктория» 
и  клиники 
«ЯВИЖУ»

ЦУМ, 3 этаж, 
 434-064

ТРЦ «Глобус», 
2 этаж, 

 734-064



98% ПроВерок ЗаканЧИВаЮтСя 
донаЧИСленИяМИ И штраФаМИ. ПрактИЧеСкИе 
рекоМендацИИ андрея коСтИна, 
аттеСтоВанноГо налоГоВоГо адВоката 
коллеГИИ адВокатоВ Санкт-ПетерБурГа 
«ПрИСяЖный ПоВеренный» 

у НАлоговиКов Есть трАдиция:  
в ПослЕдНиЕ дНи годА выНосить 
рЕшЕНия о выЕЗдНой ПровЕрКЕ

— ФНС России при подведении итогов работы за 9 месяцев 
2023 года отметила, что среднее доначисление на 1 выезд-
ную проверку составляет 66 млн руб., а 98% из числа вы-
ездных проверок были результативными. 

В декабре, в последние дни уходящего года налоговые 
органы обычно выносят решения о назначении выездных 
проверок, захватывая тем самым, уходящий налоговый пе-
риод. Так, 1 января 2024 года закончится возможность про-
верки 2020 года. Решение о назначении выездной проверки 
поступает по ТКС в декабре, но фактически проверка начи-
нается уже в следующем году — как правило, в январе, по-
сле праздников. Но бывают и исключения — к одному до-
верителю проверяющие пришли только в апреле, когда о 
проверке налогоплательщик уже забыл. 

чЕМ МожЕт ПоМочь НАлоговый 
АдвоКАт?

Данный промежуток времени налогоплательщик мо-
жет грамотно использовать и привлечь для работы на-
логового консультанта/адвоката, который выполнит 
следующее:

 ■ изучит документы и проинформирует о возможных на-
логовых рисках и спорных вопросах с учетом сложившей-
ся судебной практики;

 ■ проведёт анализ и правовую проверку договоров и иных 
первичных документов, что позволит налогоплательщи-
ку устранить недочёты;

 ■ оценит имеющиеся документы о проявлении должной 
осмотрительности, коммерческой привлекательности, 
наличии деловой цели по сделкам, при их недостаточ-
ности налогоплательщик сможет их пополнить;

 ■ проведёт осмотр офисных, складских, производственных 
помещений, компьютеров в целях безопасности инфор-
мации, перед возможной выемкой;

 ■ проконсультирует директора, бухгалтера, работников 
фирмы о методах работы проверяющих и вопросах, за-
даваемых ими при допросах свидетелей;  

 ■ разработает стратегию коммуникации с налоговыми 
органами;

 ■ выступит представителем налогоплательщика по всем 
вопросам налоговой проверки.

КоНЕц годА – НАчАло выЕЗдНых 
НАлоговых ПровЕроК

Всё это поможет налогоплательщику с момента назна-
чения проверки начать сбор доказательственной базы по до-
бросовестности, достоверности и реальности сделок. 

При этом, рекомендую обращаться к опытным и про-
фильным налоговым консультантам/адвокатам.

Коллегией адвокатов Санкт-Петербурга «Присяжный 
Поверенный» принято решение об открытии филиала в 
г. Кирове под руководством налогового адвоката Костина 
Андрея Валерьевича. На очереди планы по открытию фи-
лиала в Краснодарском крае. Стратегическим направле-
нием в развитии Коллегии адвокатов СПб «Присяжный 
Поверенный» является оказание юридической помощи в ре-
гионах России путём создания филиалов коллегии. 

Дорогие друзья! Желаю в Новом году без последствий обхо-
дить все налоговые претензии. Счастья вам и благополучия! С 
наступающим Новым годом и Рождеством! 

lawpp.ru +7 (912) 363-44-68

Налоговый адвокат КА СПб «Присяжный Поверенный». Регистрационный 
номер 43/954. Аттестованный член НП «Палата налоговых консультантов». 
Квалификационный аттестат №016697 от 05.12.2017.
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Познакомьтесь с Zeekr 001 
в автосалоне Audi service Kirov

ул. Московская, 116 А

+7 (8332) 516-000

ZEEKR 001 оснащен 
двумя электромоторами 
общей мощностью 544 
лошадиных сил, крутящий 
момент 768 Н.м., что 
позволяет ему разгоняться 
до 100 км/ч всего за 
3,8 секунды. Дальность 
хода составляет около 
650 километров, а время 
зарядки от 20 до 80% 
занимает всего 30 минут.

«В базе» есть адаптивный 
дальний свет, кожаная обивка, 
электроприводы всех сидений, 
вентиляция, панорамная крыша и 
«электродверь» багажника, 12 камер и 
два радара, все современные системы 
помощи и безопасности — адаптивный 
круиз, контроль за полосой и 
«слепыми» зонами, экстренное 
торможение на любых скоростях, 
самопарковка, проекционный 
дисплей.

Колесная база в 3005 
мм определяет поистине 
лимузинный простор на 
задних сиденьях, задний 
диван двигается продольно, 
у него регулируется наклон 
спинок. Вдобавок правое 
переднее сиденье с заднего 
места можно максимально 
сдвинуть вперёд, высвободив 
дополнительные десятки 
сантиметров для ног.

Zeekr 001 уже В КироВе



я НЕ родилАсь 
с Золотой ложКой

как реалИЗоВыВать «неСБытоЧные» МеЧты И СоЗдаВать СМелые СтратеГИИ — 
анна руССкИХ, ВладелИца ЮВелИрноГо Бренда «Золото руССкИХ»

КАждоЕ уКрАшЕНиЕ Проходило 
чЕрЕЗ Мои руКи

— Когда мы занялись ювелирным бизнесом в 2010 
году, отличительной особенностью нашего брен-
да было то, что украшения отбирались мною лично. 
Всегда, на протяжении 12 лет. Каждое украшение про-
ходило через мои руки.

Ещё в самом начале я поняла, что очень хочу про-
давать украшения, которых нет в ассортименте рос-
сийских производителей. Что-то стильное, современ-
ное, недорогостоящее.  К примеру, когда встречала 
какую-то необычную модель в золоте, я думала, поче-
му бы не сделать такую же в серебре. 

МЕчтА — соЗдАть собствЕННую 
КоллЕКцию уКрАшЕНий

Именно так у меня появилась мечта — создать соб-
ственную коллекцию ювелирных украшений. У меня 
есть записи в ежедневнике, которые я храню до сих 

пор. Я тогда просто мечтала об этом, но мечта казалась 
несбыточной. Чтобы заняться производством собствен-
ных украшений, нужен большой рынок сбыта. Нужно 
было магазинов 10 - 15, а у нас было 2 - 3. Я думала, что 
этого никогда не будет, но продолжала мечтать и ри-
совать модели.

С тех пор прошло 12 лет. С развитием электронной 
торговли мечта превратилась в реальность. Сейчас мы 
создаем украшения собственной разработки, а наш 
бренд «Золото Русских» — топ-селлер на маркетплей-
сах в России.

волшЕбНых тАблЕтоК НЕт,  
Есть труд и дисциПлиНА

Я не родилась с золотой ложкой во рту. Обычная 
кировская девочка, которая прожила 16 лет в 
Норильске. Отец был сантехник, мама — диспет-
чер гаража высоковольтных сетей. Просто через свой 
труд, постоянные повторяющиеся действия, цели, 
мечты и стремления можно всё реализовать. Но вол-
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ПроПисАв цЕль и 
стрАтЕгию КоМПАНии, 
я ПоНялА, КАК 
выстроить КоМАНду 
и дЕлЕгировАть свои 
фуНКции

ул. Ленина, 103а, БЦ «Крым», 5 этаж, каб. 508

8-800-7000-845

strateg-academy.com

шебных таблеток нет, это всё труд и дисциплина в 
любой сфере. И ещё вера! Вера в то, что всё обяза-
тельно получится!

В определенный момент чётко увидела, что 
постоянно затянута в операционное управление. 
Чувствовала, что больше не могу, нет времени и 
стратегии в целом. Я решала все текущие задачи на 
этом уровне, но не занималась реализацией боль-
ших целей. У меня был опыт знакомых, которые 
строили свою компанию по технологии академии 
«Стратег», поэтому я записалась на программу обу-
чения. Там мы прописали стратегии, организаци-
онную структуру и функционал команды.

я увидЕлА, что рАботАю, КАК дирЕКтор

Больше всего мне понравился инструмент — про-
писывание своих текущих дел. Когда выписала то, 
чем занимаюсь ежедневно, увидела, что я полностью 
в операционной деятельности. Грубо говоря, рабо-
таю как директор.

Тогда в академии я прописала свою цель и страте-
гию. После этого мне стало понятно, как начать вы-
страивать команду, как организовать распределение 
тех своих задач, которыми я перегружена. Прописала 
организационную структуру и функции каждого под-
разделения и каждой должности. И появилось по-
нимание, что некоторые сотрудники не подходят к 
данным должностям. Я стала обновлять коллектив, 
формировать команду в соответствии со своей целью.

КосМичЕсКиЕ цЕли и чётКиЕ шАги  
их рЕАлиЗАции

Так у меня появилось время на развитие и реа-
лизацию своей следующей большой мечты. Раньше 
на это абсолютно не было времени. Сейчас уже есть 
намеченный план, конкретные шаги, как разви-
вать направление 
b2b. Я понимаю, что 
это  направление 
максимально связа-
но с моим личным 
брендом.

Ко мне стали при-
ходить люди, кото-
рые говорили: «Я 
хочу сделать у тебя 
подвеску, браслет как символ своей компании или 
своего сообщества». Через украшение, атрибутику 
лидер в управлении может доносить свои ценности. 
Мы воплощаем его идеи для команды через ювелир-
ное украшение.

Сейчас у меня  космические цели. Я на них 
смотрю и думаю: «Конечно, ты замахнулась…». 
Несмотря на свой опыт, понимаю, что в тот момент, 
когда я придумала себе коллекции от бренда Анна 
Русских — это было нереально. Благодаря онлайн тор-

говле это стало возможно. И сейчас, в 2023 году, я ду-
маю: «А почему бы и не реализовать свою космиче-
скую цель?»

КогдА рАстЕшь — ты видишь другиЕ 
ПЕрсПЕКтивы

Я стала больше заниматься стратегическими вопро-
сами. Если хочу, чтобы компания росла, то понимаю, 
что мне необходимо совершать новые действия. Всё 
больше занимаюсь собой и своими навыками, умени-
ями, развиваю бренд компании через свой личный. 
Когда растёшь, видишь другие перспективы, другие 
рынки, другие чеки.

цЕли должНы быть вАжНы НЕ тольКо 
тЕбЕ, Но и для МирА

Академия «Стратег» помогла ускорить определён-
ные процессы в моей голове. Увидеть проблемы и опре-

делить, чего я хочу. Мною движет, наверное, 
вот ещё такой важный момент — цели должны 
быть не только твоими личными и в эквива-
ленте денег. Мы создаём украшения, которые 
женщина может купить себе сама. И с помо-
щью наших украшений она может создать себе 
состояние, намерение, да и просто стать не-
много счастливее. Поэтому для меня важно 
понимать, почему реализация цели нашего 
бизнеса важна и для мира в целом. Именно 

так мечты воплощаются в реальность. 

анна русских, владелица ювелирного бренда 
«Золото русских», и ксения Новикова, 
исполнительный директор академии «Стратег»
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1. Сейчас самое «го-
рячее» время у соб-
ственников бизнеса. В 
декабре критически 
необходимо собрать 
и проанализировать 
цифры за 2023 год в 
сравнении с 2022 и 
2021 годами: прибыль, 
движение денежных 
средств, затраты, осо-
бенно крупные: зар-
плата, налоги и т.д. 

2. Начать подготов-
ку плана и бюджетов на 
2024 год. Рекомендую 
формировать план на 
год с учётом инфля-
ции и смело на 20-25% 
больше предыдущего 
года. Это не увеличе-
ние финансовых по-
казателей! Это уровень 
прошлого года, чтобы 
вам удержаться!

Добавлю, что этот 
год прошёл ровно и 
спокойно, знаете, как говорится затишье перед бу-
рей. 2024 год будет тяжёлый в плане становления эко-
номики. Сейчас принимается федеральный бюджет, 
пройдут выборы президентов в РФ и США, ждём очень 
много изменений в законодательстве, ваши расходы 
будут увеличиваться на аренду, налоги, зарплаты… 
При бюджетировании всё это надо учитывать!

3. Многие меня спрашивают, что делать с деньгами в 
конце года... Считаю, что деньги не должны лежать на 
расчётном счёте. Они должны работать, даже пусть  
вам принесут образно говоря копейку-две. Можете 
открыть краткосрочный депозит, максимум на 3 ме-
сяца. В моих соцсетях есть информация с подборкой 
выгодных условий от банков. Я не рекомендую инве-
стировать в бизнес-проекты в конце года, а подождать 
наступления нового. В 2024 году будет понятно, ка-
кие отрасли станут перспективными для вложений.  

4. Я рекомендую создать Фонд компании на 2024 год, 
и если есть свободные деньги, то туда их направить. Они 
могут пригодиться на случай крутых изменений в 
2024 году. Мы живём в России и не можем отделиться 
от государства, обязательно читайте и смотрите ново-
сти, анализируйте, что между строк говорят федераль-
ные чиновники и первые лица страны.

усПЕть до КоНцА годА: чЕК-лист 
для собствЕННиКов биЗНЕсА

ПолеЗные рекоМендацИИ от ольГИ МакСИМЧук, рукоВодИтеля коМПанИИ «ФИндИр», 
экСПерта В оБлаСтИ ФИнанСоВ

фИНдИр реальные советы компаниям с построением финансовой системы 
разбираем вместе с Ольгой максимчук в спецпроекте журнала

ул. Горбачева, 62, 6 этаж, оф. 4, оф. 7

77-70-99                fin_dir43                maksimchuk1962

5. Перед сдачей отчётно-
сти в компании можно прове-
сти финансовый экспресс-аудит. 
Почему до? Потому что после 
сдачи отчётности будет уже 
поздно. Многие собственни-
ки боятся аудита, потому что 
боятся выйти из зоны ком-
форта и узнать то, что не хо-
тят знать… И зря, помните, 
что после любого аудита спе-
циалист выдаёт рекоменда-
ции по корректировке бизнес-
процессов. Одним словом, 
сейчас у вас есть время на 
исправления.

6. При ведении бизнеса надо 
руководствоваться не толь-
ко получением прибыли, но и 
учитывать различные риски. 
К примеру, если в погоне за 
экономией денег вы не хо-
тите держать минимальную 
зарплату на уровне МРОТ, на-
чинаете переводить сотруд-
ников на более низкие став-
ки, по моему мнению это в 

корне ошибочный подход. Если вы хороший предприни-
матель и хотите развиваться, вы должны вести прозрач-
ную деятельность и платить налоги! Тогда у вас будет воз-
можность для финансового манёвра в других действиях. 
Например, можно оптимизировать затраты. Рекомендую 
обратить внимание на установленные в компании про-
граммные продукты! Многие как ошалелые не разбира-
ясь начали ставить различное ненужное ПО! Если начали, 
то хотя бы применяйте! У нас есть программный продукт 
«1С: Бухгалтерия» с широким перечнем инструментов, так 
хоть его используйте !  

Если хотите порядка и развития в бизнесе, нужен 
взгляд со стороны? Приходите ко мне на финансовую диа-
гностику. «ФинДир» — это ваша финансовая стабильность 
на длительный период! Мы полностью берём на постанов-
ку финансовую службу, в т.ч. и бухгалтерии. 
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С Новым 
годом!
Премиальные мужские 
деловые костюмы.

Индивидуальный пошив 
на итальянских фабриках.

Роскошные европейские 
ткани и фурнитура.

Сопровождение стилистом 
на всех стадиях.

Эксклюзивный 
и персональный подход!

ул. Карла Либкнехта, 71
биантони.рф
8 (8332) 295-777
+7 (919) 501-97-77



20 лЕт в рАЗрАботКЕ 
КАдАстровых ПрогрАММ

4 нояБря, В день народноГо 
едИнСтВа, ПроГраММный центр 
отМетИл СВой ЮБИлей. В этоМ 
Году коМПанИИ ИСПолнИлоСь 
20 лет, — ПаВел БатИЩеВ, — 
Генеральный дИректор ооо 
«ПроГраММный центр»

Мы одНи иЗ лидЕров it-
иНдустрии в КАдАстрЕ

— От создания первой программы 
«Полигон» для решения геодези-
ческих задач в 2001 году до разра-
ботки широкого спектра продук-
тов и услуг, которые востребованы 
кадастровыми специалистами по 
всей России — таков наш путь за 
20 лет. Не без трудностей, но мы 
постоянно осваиваем новые на-
правления и технологии. Сейчас 
активно включаем нейросети и ис-
кусственный интеллект в работу. 
Каждый день нашими продуктами 
пользуются более 5 000 кадастровых 
инженеров и геодезистов. Сегодня 
«Программный центр — Полигон» 
по праву считается одним из лиде-
ров IT-индустрии в кадастре.

Первый успех пришёл к нам в 
2012 году, когда в программе поя-
вилась возможность создания XML-
документа. В 2018 году мы открыли 
собственный учебный центр, кото-
рый по количеству слушателей мог 
конкурировать с именитыми учеб-

ными площадками. Мы всегда на 
чеку. Всегда готовы к вызовам и ре-
шению новых задач. Каждый наш 
продукт является результатом вни-
мательного анализа потребностей 
пользователей и детального мони-
торинга изменений в законодатель-
стве. Мы стремимся быть на шаг 
впереди, предвосхищая потребно-
сти наших клиентов.

«ПолигоН: crM» ПоМожЕт 
вАМ ЗАрАбАтывАть большЕ

Мы продолжаем создавать новые 
продукты для кадастровых инжене-
ров. Новой разработкой нашей ко-
манды является «Полигон: CRM». 2 
года работы ушли на то, чтобы по-
лучить уникальный продукт, кото-
рый специализируется на кадастро-
вом бизнесе в сегменте CRM-систем. 
Система предназначена для повы-
шения эффективности кадастрового 
бизнеса. Она поможет руководите-
лю компании контролировать рабо-
ту сотрудников, вести базу клиентов 
и оптимизировать рабочие процес-

бизнес
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сы. Замечу, что процесс ведения договора в нашей 
системе полностью автоматизирован — система ав-
томатически ставит задачи и распределяет договор 
по этапам. Как следствие, «Полигон: CRM» — это си-
стема, которая поможет вам масштабировать бизнес 
и зарабатывать больше. 

МАсштАбНАя КоНфЕрЕНция ПолигоН DAyS

На сегодняшний день нашими программами 
пользуются кадастровые инженеры в каждом реги-
оне России, а бренд «Полигон» узнаваем и уважаем 
в профессиональных кругах. Мы гордимся тем, что 
наше сотрудничество с ведущими экспертами в сфе-
ре кадастра и недвижимости стало долгосрочным и 
плодотворным. 

В честь 20-летия компании 9 и 10 ноября в род-
ном Кирове мы организовали масштабную конфе-
ренцию Полигон DAYS. Мероприятие посетили бо-
лее 70 кадастровых инженеров. Гостями выступили 
Президент Ассоциации «Национальное объединение 
саморегулируемых организаций кадастровых инже-
неров» Алла Овчинникова и директор Ассоциации 
Ольга Федорова. 

При организации мероприятия перед нами стоя-
ла задача — дать пользу кадастровым инженерам, про-
демонстрировать наше гостеприимство и радушие. 
Как-никак 20 лет бывает только раз. Именно поэтому в  
рамках мероприятия был организован семинар по по-
вышению квалификации, проведена экскурсия по офи-
сам компании, где участники смогли познакомиться 
с командой и узнать об истории развития компании. 
Также показали достопримечательности Кирова. 

Важно отметить, что на семинаре были рассмотре-
ны вопросы проведения комплексных кадастровых ра-
бот, учетно-регистрационной деятельности, типичных 
ошибок кадастровых инженеров и актуальных измене-
ний в законодательстве. Также был рассмотрен вопрос 
использования CRM-систем в кадастровой деятельности 
и организации работы кадастровых инженеров. Среди 
спикеров были представители Управления Росреестра 
по Кировской и Свердловской обл., Министерства иму-
щества Кировской обл. и многие другие. 

Мы постарались создать атмосферу праздника и 
радости, чтобы каждый участник почувствовал себя 
частью большой и дружной семьи «Программного 
Центра  — Полигон». Никто не остался равнодушным  — 
большое количество положительных отзывов тому под-
тверждение. 

ул. Московская, 107

8 (800) 707-41-80

pbprog.ru

polygon_kadastr

Павел батищев и алла Овчинникова, 
президент ассоциации «Национальное 
объединение саморегулируемых 
организаций кадастровых инженеров»

Павел батищев и Ольга фёдорова, 
директор ассоциации «Национальное 
объединение саморегулируемых 
организаций кадастровых инженеров»

бизнес
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бросАйтЕ 
и ловитЕ: 
биЗНЕс 
НА хобби

о тоМ, как ЖонГлИроВанИе Стало 
ПрИБыльныМ делоМ И В ЧёМ еГо ПольЗа  — 
надеЖда тараСоВа, рукоВодИтель 
коМПанИИ «я ЖонГлёр» 

НАучилАсь ЗА 40 МиНут

— Мячами я жонглирую всего 2 года. К этому интерес-
ному занятию привёл забавный случай. Однажды мы с 
дочкой пришли на занятие по ЛФК. Когда малышка стала 
капризничать, инструктор начал виртуозно подбрасы-
вать мячи в воздух и ловить их. Я смотрела на реакцию 
ребёнка и вдруг сама захотела иметь такую суперсилу 
(смеётся). Пришла домой, заказала мячики в интернете, 
посмотрела онлайн-урок и научилась. Для этого мне по-
требовалось всего 40 минут. Главное, понять траекторию 
движения предмета и упражняться хотя бы по 10 минут в 
день. Уверена, и у вас получится!

Самое трудное было найти качественные и доступные 
по цене мячи. Тогда, кроме китайских, ничего на рынке 
я не нашла, поэтому и решила открыть производство рек-
визита для жонглирования.

высКочили НА МАрКЕтПлЕйсы

Изначально в нашей компании «Я жонглёр» изготав-
ливали безопасные мячи из российского пластика для но-
вичков. Когда стал расти спрос от цирковых и театраль-
ных студий, ассортимент расширили. Появились мячи 
pro-версии, детские из эко-кожи, кольца, булавы, платоч-
ки, диаболо и даже моноциклы. Стали выпускать свето-
диодные пои и мячи. Сегодня «Я жонглёр» представлена 
на всех крупных маркетплейсах. Отправляем товары по 
всей России и в страны СНГ. Работаем с оптовыми заказа-
ми, выполняем их в сжатые сроки. Сотрудничаем с арти-
стами «Королевского цирка Гии Эрадзе». 

Благодаря нашим покупателям, мы развиваемся и 
дарим пользу другим людям. Нашу продукцию стали ак-
тивно использовать в своих методиках развития логопе-
ды, психологи, кинезиологии нейропсихологи, тренеры 
ЛФК. Благодаря съёмной заглушке в мячах, можно ме-
нять наполнитель и, например, вместо песка использо-
вать яркий бисер, блёстки, чтобы привлечь внимание ре-
бенка к занятиям.

«рАстягивАй» Мышцы МоЗгА

Жонглирование сейчас популярно не только потому, 
что привлекает публику, но и улучшает работу мозга. 
Трюки положительно влияют на нейронные связи: повы-
шается скорость реакции, координация, ловкость, сообра-
зительность, улучшается память, развивается моторика 
верхних конечностей. Одним словом, это эффектно, по-
лезно и увлекательно вне зависимости от возраста. Когда 
жонглируешь, начинают «шевелиться» мозги (смеётся). 

Я мечтаю создать в нашем городе студию, проводить 
там мастер-классы и развивать этот тренд. Независимо от 
того, новичок вы в этом деле или профессионал, получать 
больше удовольствия от жонглирования вам поможет наш 
качественный реквизит. 

8-962-896-23-31

imajuggler

бизнес
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Кроссовки с историей для него и для неё

кардинал woman, 
ТД «Европейский», 1 этаж, 
т. 37-38-90

кардинал VIP, 
ул. Дерендяева, 38 
т. 64-30-00    kardinal43*
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встрЕчи, сМыслы, чудЕсА

— Женский коллектив — мир особый. Не многие ру-
ководители признают значимость и важность этого 
мира, поэтому и сгущаются в коллективе тучи, возни-
кает недопонимание, вспыхивают конфликты. Спасти 
ситуацию зачастую помогает совместный отдых, но 
речь сейчас не про традиционный корпоратив, а про 
девичник со смыслом.

КАйфовАть с ПольЗой

Удивительно, но запросы на организацию мероприя-
тия в нестандартном формате поступают и от руководи-
телей, и от подчиненных. Конечно, нужны и привыч-
ные встречи в ресторанах и караоке-клубах, выезды за 
город на шашлыки, но девичники со смыслом «работа-
ют» и на отдых, и на пользу. Женщина в череде рабочих 
будней порой просто забывает быть собой и быть счаст-
ливой. В легкой, свободной, уютной обстановке наше-
го клуба участницам удается «разгрузиться», повысить 
собственную самоценность, решить свои психологиче-
ские проблемы. Но это не тренинг, где от каждого тре-
буется активное участие и включенность. Поставленные 
цели добиваются совсем другими способами: через те-
сты, письменные практики, трансформационные игры, 
фотосессии, творческие мастер-классы. Темы девични-
ков задает либо сама компания, либо определяется пси-
хологом, которая выступает еще и ведущей мероприятия. 
Чаще всего на встречах обсуждаются отношения с родите-
лями, детьми, собственное ресурсное состояние. Никто 
не ждет от участниц откровений и признаний, но на та-
ких встречах все получают ответы на свои самые сокро-
венные вопросы.

Первый девичник со смыслом мы провели около 7 лет 
назад, оказалось, что мероприятие настолько востребова-

ул. Ленина, 83

+7 (900) 526-10-51

nova_kirov

дЕвичНиК 
со сМыслоМ — 
для жЕНсКого 
КоллЕКтивА

наталья БушуеВа, дИректор 
центра ЖенСкоГо раЗВИтИя NOVA — 
о неСтандартныХ корПоратИВаХ  
И ПодаркаХ

но, что такие встречи теперь проходят каждую пятницу. 
На них приходят небольшими компаниями или пооди-
ночке. Девичники организуют в дни рождения или, как 
отмечают наши клиенты, просто когда хочется вырвать-
ся из суеты и отдохнуть душой. Но вот уже несколько лет 
отмечаем востребованность организации мероприятия 
именно для «чисто женского корпоратива». Некоторые ру-
ководители дарят девичники к профессиональным празд-
никам, знаменательным датам, а порой и вовсе без по-
вода — когда становится ясно, что девичьему коллективу 
нужна разрядка, глоток свежего воздуха.

Как правило, после проведения корпоратива от отдо-
хнувших и повеселившихся сотрудников ожидают тру-
довых рекордов, возможно, это и справедливо. На наших 
девичниках со смыслом участницы получают позитив-
ные эмоции, избавляются от комплекса неуверенности 
в себе, заряжаются энергией. Однозначно, все это бла-
гоприятно сказывается на общей обстановке на пред-
приятии. А знаете, какой результат девичников отмеча-
ют руководители? В коллективе прекращаются сплетни. 
Психически здоровые женщины не тратят на время на не-
нужные обсуждения.

Новогодние девичники со смыслом со всеми атрибу-
тами самого любимого нашего праздника — это особое 
удовольствие. Такой корпоратив оценят и те, кого «уже 
сложно удивить подарком», и те, кто по привычке отка-
зывается от участия в массовых мероприятиях. Необычно, 
красиво, душевно, а самое главное, полезно. И если и 
ждать чуда в праздник, то только от самих себя! 

бизнес
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ул. Свободы, 110

715-705 (отдел продаж) 

stroy-soyuz.ru

stroysoyuz_kirov

Свобода жить
по Своим правилам

ООО Спецзастройщик «Стройсоюз», проектные декларации на наш.дом.рф  8 (8332) 715-705, г. Киров, ул. Свободы, 110 stroy-soyuz.ru ИНН 4345276039 ОГРН 1104345006160

Скоро старт продаж!

ул. Свободы, 115/Г



меСТО, Где НачИНаЮТСя 
ПрИкЛЮчеНИя

«ПеТРОПАВЛОВСК» — ЭТО 
ПРОВОдНИК В НОВый ОПыТ. 
ЭТО МеСТО, Где НАчИНАЮТСя 
ПРИКЛЮчеНИя, — еКАТеРИНА 
СУВОРОВА, дИРеКТОР ПО 
РАЗВИТИЮ ЗАГОРОдНОГО КЛУБА 
«ПеТРОПАВЛОВСК»

РешИЛИ ВеРНУТьСя 
К ИСТОКАМ

— Если вы хоть раз были в 
Советске, то знаете, насколько 
здесь хорошо! Природа награди-
ла Советский район уникальным 
ландшафтом — высокие скали-
стые берега над голубой лентой 
воды, пещеры и карстовые во-
ронки. Красота такая, вплоть до 
горизонта, что дух захватывает!  
Когда появилась возможность вы-
купить в селе Ишлык пансионат 
«Наследие», мы решили её не упу-
скать. Мы грезили идеей создать 
отличное место для отдыха в таком 
живописном месте.

Итак, пансионат «Наследие», 
который располагался здесь дол-
гие годы, слыл довольно попу-
лярным местом. А какое назва-
ние сильное — «Наследие»! Мы 
тоже захотели создать что-то по-
настоящему сильное и решили 
вернуться к истокам, к истории. 

Раньше село Ишлык называлось 
Петропавловское — в честь церк-
ви Петра и Павла, развалины ко-
торой находятся на холме в самом 
селе рядом с колокольней. Создали 
фокус-группу и провели опрос, ко-
торый обнаружил, что это место 
знают как Петропавловск. Тогда 
решили, Петропавловску — быть. 
Потом подумали, что годами сюда 
приезжает постоянная публика — 
гости, которые любят активный 
отдых, путешествия, рыбалку, охо-
ту. Что же это такое, если не клуб? 
Конечно, клуб — причём, клуб ак-
тивных и ищущих приключений!

Как бы парадоксально это ни 
звучало, но мы считаем, что у нас 
нет конкурентов. Да, загородных 
комплексов для отдыха много. Но 
если принять во внимание живо-
писную местность, реку, холмы и 
бескрайние поля, горнолыжную 
базу, широкие возможности для 
рыбалки и охоты… Добавить сюда 
комфортабельные коттеджи и вил-

увлечение
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лы с уютными номерами… Вряд ли получится найти 
что-то, подобное «Петропавловску».  

чТО ИЗМеНИЛИ ВО ВРеМя РеКОНСТРУКцИИ?

Сначала привели в порядок подъёмник горнолыж-
ного склона, трассу, сформировали отдельный бренд  — 
уже бывший «Советский склон», собрали команду и 
запустились.

Реконструкцию самого загородного клуба ведём ак-
тивно с апреля, некоторые локации ещё в процессе ре-
монта. Что мы сделали? Мы полностью реконструирова-
ли номера в «Белом доме». Получилось абсолютно новое 
здание, как снаружи, так и внутри. Отремонтировали 
номера в «Красном доме», административный корпус 
на 3 и 2 этажах, кухню, каминный и обеденный залы. 
Сейчас у нас достраивается гастробар. Полностью ре-
конструирована сауна. На полной реконструкции наши 
коттеджи-близнецы. По сути, как и в «Белом доме», от 
прошлого строения там остались только стены и межэ-
тажные перекрытия. Всё остальное — новое.

На территории сделана новая сцена, спортивная 
площадка, очищен и отсыпан пляж, сделаны дорожки 
из брусчатки, новые лестницы. 

В «Петропавловске» есть несколько вариантов для 
размещения гостей: это две элегантные виллы в раз-
ных стилях, два коттеджа-близнеца, а также номерной 
фонд  — «Люкс», «Комфорт» и «Стандарт». Стоимость про-
живания зависит от сезона и выбранного варианта.

чеМ ЗАНяТьСя: ВАРИАНТы РАЗВЛечеНИй

Зимой главная изюминка отдыха в «Петро-
павловске» — это горнолыжный комплекс. Взбудоражит 
катание на снегоходах, атмосферу зимней романтики 
создаст прогулка в санях по зимнему лесу. Рыбаки полу-
чают все возможности для трофейной рыбалки.

Летом организуем пешие и велосипедные прогулки 
по окрестностям села Ишлык, прогулки на теплоходе и 
разные спортивные мероприятия. В следующем году 
подготовим веранду для свадеб и корпоративов.

В межсезонье можно провести время продуктивно 
и использовать конференц-зал для проведения деловых 
выездных мероприятий: обучений и конференций. 

Приезжайте — зимние приключения ждут! 

petropavlovsk43

+7 (8332) 45-54-88
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фОТОПрОекТ 
«С НаСТУПаЮщИм!»

ПРедПРИНИМАТеЛИ КИРОВА ПОЗдРАВЛяЮТ КОЛЛеГ С НОВыМ ГОдОМ. 
Их ПОЖеЛАНИя чИТАйТе НИЖе

КсЕНия НАПольсКАя, 
дирЕКтор шКолы 
тАНцЕв «ювЕНтА»:

— Пусть ваша жизнь 
будет яркой, энергичной, 
драйвовой, как танец!

богдАН ЕлсуКов, 
руКоводитЕль 
творчЕсКой студии 
«КвАртАл тАлАНтов»:

— Желаю вам открыть 
в себе новые таланты! 
Помните, что творчество 
наполняет и двигает вперёд!

ЕКАтЕриНА КислицыНА, 
руКоводитЕль торгово- 
дистрибьюторсКой 
КоМПАНии, учЕбНого цЕНтрА 
«ПрофбьютиМАрКЕт»:

— Желаю счастья! Новых 
открытий и блестящих идей!



ЕлЕНА руссКих, 
дирЕКтор 
ооо «ЭКоМир»:

— Пусть исполняются самые 
сокровенные мечты!

АлЕКсАНдр фищЕв, 
руКоводитЕль 
ооо «вЕКтортЕлЕКоМ»:

— Будьте смелыми и 
реализовывайте свои мечты!

ЕлЕНА ПоПовА, 
руКоводитЕль шКолы-
студии КрАсоты lP:

— Пусть ваши глаза сияют 
любовью и нежностью! 
С праздником!



юлия лоПАтКиНА, 
собствЕННиК сЕти сАлоНов 
«цирюльНиКъ» и цЕНтрА 
ПроблЕМНой стоПы 
PoDoSPecific:

— Желаю приятных открытий,  
ярких впечатлений  
и незабываемых путешествий!

яН воловицКий, 
дирЕКтор 
тиПогрАфии 
«ПЕчАтНиК»:

— Пусть 2024 год 
принесёт вам много 
плодотворных партнёрств 
и выгодных контрактов! 

ПолиНА 
тиМиНА, 
осНовАтЕль 
МАрКЕтиНгового 
АгЕНтствА 5fiVe:

— Мира, доброты  
и позитива  
в Новом году!



виКтория КулЕвА, 
руКоводитЕль АтЕльЕ 
«виКтория» :

— Откройтесь навстречу 
настоящему счастью. Пусть 
внутренний маяк указывает 
верное направление.

тАтьяНА гАгАриНовА, 
руКоводитЕль сЕти 
КНижНо-КАНцЕлярсКих 
МАгАЗиНов «улисс»:

— Читайте, мечтайте, 
вдохновляйтесь, любите!

НАтАлья журАвлЕвА, 
руКоводитЕль ооо тсЭ:

— Любви, стабильности 
и изобилия!



вАлЕрия лЕтягиНА, 
гЕНЕрАльНый ПродюсЕр 
ПродАКшН-студии 
ПолНого циКлА leroy 
coMPANy:

— Желаю как можно больше 
интересных и денежных проектов. 
Ярких путешествий и эмоций!

виКтория шитовА, 
дирЕКтор филиАлА 
МЕбЕльНой КоМПАНии 
«дЭфо–Киров»:

— Желаю всем в каждом 
моменте жизни ощущения 
новогоднего счастья, 
радости и чуда!

МАрия сАвиНых, дирЕКтор 
КоМПАНии «НЕЗАвисиМый 
КоНсультАНт»: НАлоговый 
КоНсАлтиНг для вАшЕго биЗНЕсА:

— Желаю в 2024 году красиво 
и успешно реализовать все проекты 
и получить максимальное удовольствие 
от жизни во всех её проявлениях!



жАННА ЗАбАлуЕвА,  
руКоводитЕль «форт боярд»:

— Пусть все мечты превратятся 
в реальность! 

МихАил гАшКов, 
АдвоКАт:

— Понимания, тепла, удачи 
и здоровья!  

ЕКАтЕриНА вЕршиНиНА, 
руКоводитЕль студии 
«дЕлАй Ногти»:

— Пусть в ваших сердцах всегда 
горят любовь и надежда!



МАКсиМ КриНицыН 
руКоводитЕль ПроЕКтА 
AMX43.ru ЗАПчАсти, 
шиНы, шиНоМоНтАж:

— Успехов во всех 
начинаниях! Лёгких дорог 
и верных друзей!

гАлиНА лЕбЕдЕвА, 
руКоводитЕль цЕНтрА 
КрАсоты и SPA «шЕлК»:

— В Новом году больше 
заботьтесь о себе! Любите 
своё тело, берегите 
себя и своих близких!

АртёМ ПЕчЕНиН, 
руКоводитЕль стАНции 
тЕхобслуживАНия 
АвтоМобилЕй «SerVice cAr»:

— Желаю драйва! Будьте смелыми 
и жадными до ярких впечатлений. 
Живите здесь и сейчас.



АлЕКсАНдр луППов, 
руКоводитЕль 
KrAB’SBerry:

— Желаю достичь всех 
целей и запустить новые 
успешные проекты!

тАтьяНА брАслАвсКАя, 
дирЕКтор фАбриКи 
жЕНсКой одЕжды BrAVA:

— Предлагаю не ждать чего-то от 
нового года, а самим создавать эту 
реальность, меняя мир к лучшему!

ПАвЕл шулАКов, 
руКоводитЕль АгЕНтствА 
НЕдвижиМости 
«ПолЕЗНыЕ люди»:

— Желаю правильных 
приоритетов в Новом году!



Тренды — ничТо, смелосТь — всё!



лучшее из прошлого в настоящем. Компания «деликат-сервис» поздравляет 
своих партнёров и клиентов с наступающим новым годом! Пусть 2024-й будет 
ярким, полон добра и незабываемых впечатлений. мечтайте свободно,с 
любовью смотрите на мир и делитесь радостью с близкими! 

ул. Комсомольская, 46/6, 
оф. 408, т.: 782-782, 410-402

ds-complex.ru



ОЛеГ ЛОдыГИН ОцеНИЛ ПОЛьЗУ ЭЛеКТРОКАРНИЗОВ ONvIz

ЭЛеКТРОКАРНИЗы ПОМОГАЮТ 
ЛеГче ПРОСыПАТьСя 

— Об электрокарнизе я подумывал 
давно, но он появился в моем доме 
только 3 месяца назад. Сейчас ду-
маю — почему не раньше! Дело в 
том, что все эти 3 месяца мы еже-
дневно им пользуемся. И я не-
много удивлен этим. Но не пото-
му, что механизм мог сломаться. 
Сразу видно, он прослужит дол-
го. Просто технические новин-
ки обычно воспринимаются как 
игрушки, а играть быстро надо-
едает. Но мы на самом деле оцени-
ли пользу электрокарниза. Через 
приложение «Яндекс.Алиса» мы 
настроили его автоматическую ра-
боту — в 7.00 шторы открываются, 
в 7.30 звонит будильник. Таким об-
разом, получается мягкое пробуж-
дение у всей семьи. Естественный 
утренний свет улучшает самочув-
ствие. Никакого стресса для ор-
ганизма, когда подскакиваешь в 
темноте от звука будильника. И 

ещё мы заметили, что ребенок так 
легче просыпается.  В 20.00 шторы 
сами закрываются. И это означает, 
прочь работу и дела, настало вре-
мя для семьи – уделить друг другу 
внимание перед сном. Поэтому 
моя оценка электрокарнизов 
ONVIZ  — 10 из 10! 

эЛекТрОкарНИЗЫ — 
дОПОЛНИТеЛьНЫЙ кОмфОрТ 
в ваШеЙ ЖИЗНИ

г. Киров, ул. Ярославская, 32 
т. 8 (800 )250-50-62

karniz-onviz.ru           order@onviz.ru

При покупке 
электрокарниза 
яндекс Станция  
в подарок!

*Срок проведения акции с 01 июля по 31 января 2024 г. Организатор акции ИП Боровской С.В. ИНН 432601031430. для получения подарка необходимо купить электрокарнизы (одним чеком) 
на сумму не менее 100 000 руб. Тех. характеристики подарка: колонка яндекс Станция Лайт, цвет колонки определяет Организатор. Не является публичной офертой. Организатор вправе 
изменить сроки и условия проведения акции в одностороннем порядке, уведомив в официальной группе https://vk.com/onviz. Территория проведения акции Кировская область, г. Киров.

Олег Лодыгин, 
блогер

 александр момотов,
 учредитель компании ONVIZ

АлЕКсАНдр МоМотов, 
учрЕдитЕль КоМПАНии 
oNViZ:

— Наша команда с радостью 
анонсирует новую линейку 
продукции, с говорящим 
названием — Onviz Premium! 
Премиальные материалы 
корпуса и лакокрасочного 
покрытия, повышенная 
надежность внутренних узлов и 
соответствующая безусловная 
гарантия в 7 лет! На данный 
момент доступны две цветовые 
гаммы: белое золото и матовый 
чёрный. Ознакомиться с 
последними новостями 
можно в социальных сетях и 
у специалистов компании.

технологии

декабрь 2023102



ул. московская, 109
8-922-940-9000
info@kaizerdom.com
vk.com/kaizerdom

15 лет строим 
современные
деревянные дома!



С Новым 

годом!
Уважаемые коллеги и партнёры, 
от лица «Монтажной компании 43» 
я поздравляю вас с наступающим 
Новым годом и Рождеством! 
Пусть все проблемы и трудности 
останутся за порогом прошлого 
года. Пусть впереди вас ожидает 
множество успехов и добрых 
перемен. Желаю вам здоровья, 
сил и целеустремлённости. Желаю 
благополучия в семье и удачи в 
каждом новом деле. Пусть Новый 
год для вас будет насыщенным, 
плодотворным, и конечно же, 
счастливым!

Сергей Мачульский, руководитель 
ООО «Монтажная компания 43»

Монтаж, ремонт и техническое 
обслуживание грузоподъемного 
оборудования.
Работаем по всей стране: 
от Калининграда до Хабаровска. 

1-й Кирпичный пер. 15, 
оф.12

8 (922) 666-99-89



салон штор   ул. Карла Маркса, 91
 38-58-61, 8-912-710-09-39
 belaya-reka43.ru
 shtory_belareka

•	Профессиональный	дизайн	и	изготовление	штор,	
покрывал,	декоративных	подушек

•	Электрокарнизы
•	Карнизы,	жалюзи,	плиссе,	рулонные	шторы	
по	вашим	размерам

•	Шторы	для	актовых	залов
*Подробные	условия	акции	уточняйте	

по	тел:	38-58-61

С наступающим 
Новым годом! Новогодний

кешбэк до 30 %
при заказе

до 15.01.2024



Наталья Моисеева, 
собственник Retrodesign



В аутентичных традициях КаВКаза
О реализованном успешном проекте отделки интерьера античной древесиной Дома 
кавказской кухни «Миван» — Наталья Моисеева, собственник Retrodesign

— Мы сотрудничаем с большим количеством рестораторов 
по всей стране, включая тех, которые находятся в нашем городе. 
Недавно я участвовала в проекте по созданию Дома кавказской 
кухни «Миван» под руководством Сергея Доника. Сергей уже 
успешно завершил более пяти проектов в городе Кирове, включая 
«Сыто Пряно» и «ПроВино».

Интерьер «Мивана» очаровывает своим кавказским 
гостеприимством, аутентичным декором и продуманными 
деталями. Внимание к традиционной кухне стран и регионов 
Кавказа создаёт атмосферу радушия и гостеприимства кавказской 
культуры, ведь на Кавказе гости принимаются как самые дорогие 
люди! А Дом кавказской кухни «Миван» объединил лучшее из 
различных проектов в столицах, других городов и Кавказа. 

Мы гордимся тем, что наша компания может 
продемонстрировать свои работы и использовать уникальные 
природные материалы благодаря таким современным проектам. 
В «Миване» мы использовали старинную амбарную доску 
для отделки мебели, столов и дверей. Эта древесина была 
изготовлена из античного дуба, возраст которого превышает 300 
лет. В настоящее время использование таких материалов для 
отделки и изготовления мебели очень популярно во всём мире. 
Это придаёт интерьеру «Мивана» особый шарм и уникальность. 
С нетерпением ждём возможности представить кировчанам и 
гостям столицы области новый совместный с Сергеем Доника 
интересный проект ресторана домашней итальянской кухни, 
который уже находится в разработке. Мы продолжим вносить 
свой вклад в развитие нашего города!

ул. Ленина, 88

+7 (8332) 21-48-88

mivan.kirov

mivan.rest

+7 (922) 668-14-19

natalya_moiseeva84

retrodesign777

reteroloft.ru

Meta Рlatforms Inc. признана экстремистской организацией, и ее деятельность на территории РФ запрещена



к ЛИцУ ваШемУ бИЗНеСУ: 
как вЫбраТь ОЗеЛеНеНИе?

КАЖдый ТИП ОЗеЛеНеНИя 
МОЖеТ ВыГОдНО ПОдчеРКНУТь 
ИНТеРьеР И ПРИНеСТИ еГО 
ВЛАдеЛьцУ РеАЛьНУЮ ПОЛьЗУ. 
КАКОе Же ОЗеЛеНеНИе 
ЛУчше ВыБРАТь — ЖИВОе 
ИЛИ ИСКУССТВеННОе, 
РАССКАЗАЛА ТАТьяНА 
РАЗУМОВА, ОСНОВАТеЛь цеНТРА 
ОЗеЛеНеНИя TROPIC STYLE

ЖИВОе ОЗеЛеНеНИе 

— Каждый из типов озеленения — 
живое и искусственное — выполняет 
свои функции и обладает собствен-
ными преимуществами. При выбо-
ре нужно ориентироваться на ваши 
предпочтения, желания и возмож-
ности. Необходимо также оценить 
условия для существования растений 
в конкретном помещении. Для жи-
вых растений важны свет, влажность, 
температура воздуха, тщательный 
уход и другие факторы. 

Живые растения — естественный 
и экологически чистый вариант озе-
ленения. Они не только украшают ин-
терьер, но и способствуют улучшению 
качества воздуха, благотворно влия-
ют на ментальное здоровье людей и 
даже способны увеличить уровень про-
дуктивности. Поэтому для озеленения 
офисов и бизнес-пространств мы бы 
рекомендовали выбирать именно жи-
вое озеленение. В окружении офисной 
техники и аскетичной мебели людям 
хочется видеть что-то живое. 

Хорошо смотрятся живые зелё-
ные уголки в кафе и ресторанах, в го-
стиницах, в окнах и входных груп-
пах магазинов. Но если не позволяют 
условия, с задачей озеленения здесь 
с успехом справятся искусственные 
растения. 

ИСКУССТВеННОе ОЗеЛеНеНИе

Искусственные растения — совер-
шенно самостоятельный вариант озе-
ленения. Фито-дизайнеры создают их 
из высококачественного латекса и си-
ликона, за счёт чего растения выгля-
дят точь-в-точь как живые. При этом 
не нужно переживать об условиях, в 
которых они находятся. Кроме того 
вы можете дополнить помещение 
такими экзотическими растениями, 
которые в нашей климатической зоне 
просто не выживут. Это рождает ещё 
больше возможностей для создания 
креативного фитодизайна.

Что касается пользы, то кроме 
очевидной эстетической составляю-
щей, ботанические копии прекрас-
но поглощают шумы и запахи. За это 
свойство такие растения ценят, на-
пример, владельцы кафе или рестора-
нов  — очень удобно искусственными 
растениями зонировать простран-
ство, создавая уединённые уголки и 
добавляя помещению уюта.

Если вы сомневаетесь, какой тип 
озеленения выбрать, пригласите спе-
циалистов компании TROPIC STYLE, и 
мы подберём для вас оптимальный ва-
риант исходя из ваших запросов и воз-
можностей. Мы гарантируем высокое 
качество материалов и профессиональ-
ный подход к работе. 

+7 (8332) 78-97-20 

tropicstyle.ru

tropicsstyle@yandex.ru

Живое и искусственное озеленение в ресторане «куркума»Искусственное озеленение в E-KART

интерьер

декабрь 2023108



Живое и искусственное озеленение в ресторане «куркума»

Любовь Ложкина, директор сети салонов 
AMIRA HOME
— Подводя итоги года, я могу сформулировать основную 
идею так: трансформируйся или умри. В современном 
мире всё движется и изменяется, а скорости только 
возрастают. Чтобы повысить качество выпускаемой 
продукции, мы понимаем, что без современного и точного 
оборудования не обойтись. Кроме того, станки с ЧПУ 
решают также проблему персонала, которая хорошо 
известна бизнесу. Поэтому в течение года мы закупили и 
внедрили новое оборудование по распилу, фрезерованию 
и присадке. Наши дизайнеры разработали более 50 новых 
современных фасадов. Теперь мы производим мебель не 
только из МДФ, но и из массива дуба, бука и ясеня. Из-за 
ухода с рынка многих поставщиков мы нашли достойные 
замены всего необходимого сырья и комплектующих. 
Что касается расширения и поиска новых рынков сбыта, 
то в 2023 году мы открыли второй салон в Кирове и 
реализовали проекты в Москве, Санкт-Петербурге и Сочи.

Поздравляем клиентов и партнёров с Новым годом 
и желаем семейного благополучия, поскольку семья 
является самым важным аспектом в жизни каждого 
человека! В свою очередь, мы будем создавать уютные 
и функциональные дома для вас!

Октябрьский пр-т, 149, ТЦ «Спартак», 2 этаж 

ул. Щорса,  73, ТЦ «Весна», 2 этаж

8 800 6000 901

amira-mebel.ru

amirahome43

amira_home_mebel

amira home — 
место, где дизайн 
встречается с качеством





Мебельный салон VERNISAGE, ул. Комсомольская, 14

8 (8332) 752-752

vernisage_kirov

Диван Oliver от фабрики мебели «Вернисаж» включает 
в себя цельные базовые модули на ножках и варианты 
конструкции со встроенными журнальными столиками. 
Комфортную посадку обеспечивают современные 
наполнители Memory foam и Elax. Возможность 
эксперементировать с модулями и размерами позволяет 

Oliver
Диван

разместить его практически в любом пространстве: от 
современных интерьеров до интерьеров в стиле модерн, 
лофт, индастриал. 

Лаконичные формы, прямые линии, актуальный дизайн – 
Oliver станет сердцем вашей гостиной. 

Фабрика мебели «Вернисаж» работает по индивидуальным заказам. Приглашаем к сотрудничеству дизайнеров.



с MilaMi
Кофе и сливКи

лариса есюнина,
Relod

ольга Попенова,  
«Деревенская Мечта»

людмила Михайлова, 
MilaMi

ольга Дозмарова, 
адвокат

ольга лобастова, 
«летучий корабль»

светлана Гельмель, 
«Новое поколение»



Пришло вреМя ПоДвоДить итоГи НашеГо велиКолеПНоГо ПроеКта «Кофе и сливКи 
с MilaMi», Который Длился целый ГоД. оДиННаДцать участНиц ПроеКта встречались 
с созДателеМ собствеННой лиНии жеНсКой оДежДы люДМилой Михайловой за чашечКой 
Кофе, чтобы ПризНаться в любви К бреНДу MilaMi и ПобесеДовать о тоМ, что таКое стиль, 
жеНсКая Красота и МоДа

Людмила Михайлова, автор бренда:
— Хочу выразить искреннюю душевную благодарность всем участницам проекта! Для меня было честью общаться с вами, и я 
горжусь нашим знакомством. Каждая совершенно прекрасна в своей индивидуальности, поэтому было большим удовольствием  
подбирать одежду из своих коллекций, которая подошла вашему характеру, настроению и образу жизни. Иногда это были 
эксперименты — спасибо за решительность и доверие! Ваша активность, интерес и любовь к моде сделали проект ярким, 
интересным и уникальным. Это вдохновляет на новые решения, проекты, коллекции марки MilaMi. Мы создаём свою одежду 
от эскиза до последнего стежка, всегда представляя тех героинь, которые будут носить её с любовью.
Желаю, чтобы ваш стиль всегда был отражением индивидуальности, уверенности и гармонии. Пусть жизнь будет наполнена 
яркими красками и событиями, а ваш гардероб ярко демонстрирует глубокий и интересный внутренний мир своей хозяйки!

октябрьский проспект, 143
Cайт: mila-mi.ru

+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31

Наталия ашихмина,  
«аКтиоН»

ольга Максимчук,  
«финДир»

Мария огарёва, 
федеральный 
эксперт

анна альминова, 
председатель фонда 
«вятКа 2.0»

ирина буркова, 
«студия красоты 
ирины бурковой»

елена ивонина, 
адвокат



Классика корпоративного стиля
Ольга Коковихина, руководитель и модельер-дизайнер 
Авторского ателье Ольги Коковихиной

— Корпоративная одежда — важная часть брендового стиля 
компании. Один из реализованных проектов, которым 
мы гордимся, — пошив представительных костюмов из 
итальянской высококачественной шерсти для прекрасных 
сотрудниц одного из крупнейших предприятий региона — 
«Кировского молочного комбината». 

Корпоративная одежда 
для команды «Кировского молочного 
комбината» (ТМ «Вятушка»)

• Пошив одежды премиум-класса полного цикла
• Итальянские ткани
• Берёмся за сложные заказы

ул. Спасская, 18, оф. 6                            8 (912) 820-27-69                            atelie_olga_k       







ЦУМ, ул. Воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды, 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42

Cчастливые и знаменитые с Number 5
СТИЛьНые ОБРАЗы ОТ СеТИ МАГАЗИНОВ МУЖСКОй 
И ЖеНСКОй ОдеЖды NuMBer 5 ВыБИРАЮТ 
СчАСТЛИВые И ЗНАМеНИТые СеМьИ НАшеГО 
ГОРОдА. ПРИСОедИНяйТеСь И Вы!

александр Мошкин, 
председатель региональной 
общественной организации 
родителей детей-инвалидов 
«дорогою добра», с супругой 
Юлией, соорганизатором 
игр разума IMOM’S,
в образах от Number 5

на вопросы отвечает Юлия:
1. Ваша история знакомства? В браке мы уже 15 лет, а вот познакомились в университете 
на математическом факультете, правда, учились на разных курсах. Серьезные 
отношения и семья у нас сложились только спустя 10 лет после первой встречи. 
2. Первое впечатление друг о друге? Сашу покорила моя улыбка и задор. А вот 
мне он сразу понравился своей скромностью, спокойствием и добротой.
3. какое главное напутствие вы хотите дать или уже дали вашим детям? 
детям говорим о том, что они друг для друга — самые родные, и поэтому 
должны дружить, помогать и поддерживать друг друга всегда! 
4. как отмечаете новый год? Сам праздник всегда в семейном кругу, готовим фирменную 
форель. А на каникулах обычно ездим в гости к родственникам в соседние города области.
5. какой образ от Number 5 понравился больше всего? Праздничный 
образ с зелёным платьем, которое я сразу купила. Пальто тоже пришлось 
по душе. А Саше понравился образ с бордовой рубашкой.

НА АлЕКсАНдрЕ:

пиджак — 16 590 a
рубашка — 4 590 a
джинсы — 4 890 a
галстук-бабочка — 800 a

НА юлии: 

платье — 3 000 a
жакет — 10 590 a
сумка — 2 590 a
брошь — 600 a



отдых и Нежная кожа — 
SPA-зона:
•	Обертывание и моделирующие программы
•	Лечебные программы
•	Кедровая бочка
•	Релаксирующие ванны

Свежее лицо — косметология:
•	Специальные уходовые программы 

«Нежность шёлка», «Сияние», «Муза», 
«Восстановление» со скидками к Новому году

•	Аппаратная и инъекционная косметология
•	Пилинги

стильная укладка —  
парикмахерское искусство:
•	Салонные стрижки
•	Камуфляж-тонировка седины
•	Оформление бороды

ул. Дерендяева, 28

8 (8332) 64-55-54,  
8-922-951-10-00

№ ЛО-43-01-001395 от 28 августа 2013

Записаться онлайн 
на процедуры и узнать 
их стоимость можно, 
перейдя на по коду 
на сайт Центра
spa-veronika.ru

ВСе Спешат На НоВогодНий бал!
а Вы к Нему готоВы?

ухоженные руки —  
ногтевой сервис:
•	SPA-маникюр и педикюр
•	Омолаживающий уход за кожей рук

доВерьте Нам подготоВку 
к глаВНому ВолшебНому 

торжеСтВу года



Берегите тепло

утепляйтесь 
с шиком
• большой выбор готовых 

изделий и аксессуаров
• пошив на заказ 

эксклюзивных вещей
• ремонт и реставрация 

ваших любимых изделий
• биочистка меховых 

изделий

Светлана Елсукова, владелица 
салона-ателье «Анюта»
— Мы стали более универсальны 
и создаём различные образы: 
не только одежду из меха, но 
и из тканей. Реставрируем и 
преображаем старые изделия. 
Нашему опыту доверяет большой 
круг покупателей и заказчиц.

13 лет мы с любовью одеваем наших заказчиц в эксклюзивные изделия

г. Киров, пр-т Строителей, 11, 2 этаж, 
т. (8332) 515-419

Нижне-Ивкино  
(на территории санатория), 
т. (8332) 457-755

ателье-анюта.рф                        

salon_anyta

Место съемки: event-hall «ГЛОБАЛ ВКУС»
ул. Ленина, 82, т. +7 912 734 17 97

 global-vkus.ru                     global_vkus



Татьяна Атаманова, 
владелец и основатель компании 
«Всё для косметологии»

ул. Герцена, 9, т.: 22-62-18, 41-44-04, 
41-99-92

kosmetolog-kirov.opt@yandex.ru

kosmetolog-kirov.ru № ЛО-43-01-002511 от 12.04.2017

Подарите любовь 
себе и близким!

— Под Новый год, когда нас захлестывают стрессы и 
напряжение, когда рабочий день кажется длиннее суток, 
именно любовь и стремление заботиться о себе делают 
нас красивыми, здоровыми и заставляют сиять, оставаясь 
особенными каждый день. Лучшим подарком себе и 
своим близким станут уходовые средства Mediderma by 
Sesderma, которые призваны поддерживать молодость и 
красоту кожи. 

Кремы Мediderma by Sesderma подойдут тем, кто 
избирателен и не привык экономить на себе. Кто понимает, 
что является главным человеком в своей жизни. Кто 
достоин лучшего подарка – любви к себе! 

Этот премиальный бренд создал основатель корпорации 
Sesderma доктор Габриэль Серрано. Его можно найти 
только в медицинских клиниках и специализированных 
центрах. Очищение, уход, защита от солнца (что тоже 
важно зимой), профилактика старения — инновационные 
разработки Mediderma by Sesderma закрывают все 
потребности кожи. 

В составе средств — комбинации активных ингредиентов, 
которые уже доказали свою эффективность и 
безопасность в линейке бренда Sesderma. Знакомые 
нам компоненты замиксованы в новых комбинациях. 
Количество консервантов, спиртов, отдушек значительно 
снижено, поэтому средства Mediderma by Sesderma 
переносит даже самая чувствительная кожа. Здесь 
совершенно другие текстуры — лёгкие и воздушные! 

SENS-AGE MD от Mediderma by Sesderma линия 
антивозрастных средств, предназначенная для 
профилактики и устранения возрастных изменений 
кожи: мимческих и других морщин, потери эластичности, 
сияния и тонуса. В основном она включает в себя 
активные ингридиенты, такие как ретинол или гликолевую 
кислоту и это совершенно новое отношение к всеми 
уважаемому ретинолу. Благодаря особой технологии 
ретинол максимально глубоко проникает в кожу, что 
запускает процесс клеточного деления, и мы видим тот 
великолепный эффект омоложения.



Только для читателей 
журнала «Бизнес 
Класс» — набор 

MEDI-DERMA 
by sesderma 

со скидкой 60%!
11 604 c

КРЕМ ДЛЯ ЛИЦА АНТИВОЗРАСТНОЙ 
РЕГЕНЕРИРУЮЩИЙ, 50 МЛ

КРЕМ-ГЕЛЬ 
ДЛЯ ЛИЦА 

АНТИОКСИДАНТНЫЙ 
ЗАЩИТНЫЙ, 50 МЛ

пИТАТЕЛЬНЫЙ КРЕМ 
пРОТИВ СТАРЕНИЯ, 50 МЛ

АМпУЛЫ 
ДЛЯ МГНОВЕННОГО

ЛИфТИНГА

Коррекция глубоких морщин. Система с 3 
видами ретинола, витамины C и E + Эрготионеин 
+ птеростильбен, пептиды, фактор роста TGF-2, 

гиалуроновая кислота. Предупреждает появление и 
корректирует существующие морщины (даже глубокие) 

и другие признаки старения, для сухой кожи

8 364 c

Интенсивное 
антивозрастное действие, 
содержит ресвератролом, 

идебеноном, гиалуроновую 
кислоту и витаминами А+С+Е. 

Для тусклой, лишенной 
блеска, стареющей кожи

8 242 c

Ингредиенты активируют «ген 
молодости», то есть обнаруживают 

признаки старения и активируют 
естественные механизмы клеточного 
восстановления. Для сухой и очень 

чуствительной кожи. Защищает  
от свободных радикалов.

8 364 c

Возвращают коже эластичность, подтягивают, 
напитывают и создают эффект сияющей 

здоровьем и красотой кожи.

5 253 c

В набор входит (слева направо): средство в ампулах для лица 
антивозрастное (7 х 1.5 мл),(мощное средство, улучшающее 

структуру кожи, глубоко питает и выравнивает её тон. Содержит 
9 липосомальных факторов роста 100% растительного 
происхождения): дневной питательный крем для лица 

антивозрастной клеточный активатор (50 мл); крем для лица 
интенсивного действия (30 мл); ночной крем с ретинолом  

и витамином С

Оставить заявку на заказ 
и консультацию по линейкам 

MEDI-DERMA by pro sesderma 
по QR-коду



вОЗмОЖНО ЛИ бУдУщее 
беЗ ОНкОЛОГИИ?

О XvII МеЖдУНАРОдНОМ КОНГРеССе ISSAM В КИРОВе, О хОЛИСТИчеСКОй МедИцИНе КАК ИСКУССТВе 
ЛЮБВИ К ЖИЗНИ И ПАцИеНТАМ, — еЛеНА СУСЛОВА, К.М.Н., ВРАч хОЛИСТИчеСКОй МедИцИНы, ВРАч-
КОСМеТОЛОГ, НАУчНый РУКОВОдИТеЛь ГРУППы КОМПАНИй «АФРОдИТА»

ВяТКА ПРИНяЛА 
МеЖдУНАРОдНый КОНГРеСС

— 30 ноября и 1 декабря впервые в исто-
рии Киров принимал участников кон-
гресса, который уже много лет является 
знаковым событием мировой медици-
ны. Вот лишь один факт, который го-
ворит о масштабе мероприятия: мы не 
смогли принять всех желающих! Заявок 
от врачей как государственных, так и 
частных клиник, учёных, производи-
телей продукции для здоровья и долго-
летия было столько, что их не смогла 
бы вместить ни одна площадка города. 
Около 500 человек смогли лично рабо-
тать на конгрессе, примерно столько же 
специалистов присутствовали в онлайн-
формате — причём это не только доктора 
из нашей страны, но и из стран СНГ.

Основателем конгресса являет-
ся профессор, академик, лауреат 
Нобелевской премии, член королевского 
общества акушеров и гинекологов Бруно 
Люненфельд. На его счету много науч-
ных исследований, которые открывают 
всему человечеству новые возможности 

деторождения и качественного долголе-
тия. Его миссия в том, чтобы в мире ро-
дилось столько людей, сколько погибло 
во время Второй мировой войны. Бруно 
Люненфельду 97 лет, и он своим при-
мером показывает, каким должно быть 
долголетие! На конгрессе он выступал с 
докладом в режиме видеоконференции, 
обратив особое внимание на то, что в 
медицине наступает время искусствен-
ного интеллекта. Но без думающих док-
торов, то есть докторов, для которых  в 
приоритете не болезнь, а человек, ни-
как не обойтись. 

КАЗАНь Не БРАЛИ, 
НО ОБОшЛИ

10 лет назад Бруно Люненфельд пе-
редал своё дело одной из лучших уче-
ниц профессору, д.м.н. Светлане 
Калинченко, которая возглавляет дви-
жение Д-Докторов. Имя Светланы 
Юрьевны у многих на слуху, она яв-
ляется, пожалуй, одним из самых из-
вестных эндокринологов России и ре-
гулярно бывает в Кирове. Светлана 

Калинченко проводила конгресс ISSAM 
в европейских странах, Москве, Санкт-
Петербурге, Калининграде. В этом 
году конгресс должен был состоять-
ся в Казани, но Светлана Юрьевна, 
зная особую душевность и гостепри-
имство Вятки, а также понимая, что в 
Кирове уже сформировано сильное со-
общество думающих докторов, предло-
жила провести конгресс в нашем горо-
де. Мы гордимся тем, что нам оказана 
честь стать организаторами междуна-
родного конгресса! Вот так мы обошли 
Казань и показали медицинскому со-
обществу России и СНГ нашу прекрас-
ную старинную Вятку. Мы настолько 
любим свой регион, что от всей души 
старались передать частичку любви к 
нему. Для гостей конгресса мы органи-
зовывали экскурсии по городу, привет-
ственный ужин в атсмосферном ресто-
ране «Хлынов», гала-ужин в банкетном 
зале «Вятка», познакомили с известны-
ми производствами города. Так, сами 
того не подозревая, мы оказались в эпи-
центре делового туризма! Хочу отме-
тить, что конгресс поразил участников 

Светлана Юрьевна калинченко —  д.м.н., профессор, зав. кафедрой 
эндокринологии и елена Суслова, к.м.н., врач холистической медицины, 
врач-косметолог, научный руководитель группы компаний «афродита»

красота и здоровье

декабрь 2023122



ЛО-43-01-003051 
от 11 сентября 2019 г.

не только сильной научной программой, но и необыкновен-
но душевной атмосферой. Участники проживали потрясаю-
щие эмоциии. Конгресс традиционно заканчивался песней —  
«Я люблю тебя жизнь» — это настоящий гимн любви к жизни 
и к пациенту. И когда со сцены грянул настоящий Кубанский 
Казачий хор (75 человек), даже пожарная сигнализация в те-
атре не выдержала накала энергии. Шквал эмоций бушевал в 
зале, сердца единомышленников бились в унисон. 

Этого конгресса не состоялось бы, если бы не моя профес-
сиональная семья — команда компании «Афродита», которая 
сплочённо организовала международное мероприятие такого 
высокого статуса. Благодарю каждого члена моей профессио-
нальной семьи за самоотдачу, профессионализм и душевную 
вовлечённость. Мы сделали это великое дело — международ-
ный конгресс! А ещё влюбили всех в нашу Вятку! Я до сих пор 
получаю восторженные отклики от врачей из других регио-
нов. Они так и говорят: Вятка нас держит до сих пор!

Мы ОТКРыВАеМ КЛИНИКУ хОЛИСТИчеСКОй 
МедИцИНы В КИРОВе!

Наша клиника эстетической медицины уже много лет 
применяет в работе холистический подход. А сейчас мы на 
пороге открытия новой междисциплинарной клиники, где 
станут работать думающие доктора разных специальностей. 
Они будут персонализированно и комплексно подходить к 
каждому пациенту и решать даже самые сложные задачи, 
улучшать качество жизни и вести к активному долголетию. 
Онкологии не надо бояться! Просто держите своё здоровье 
под контролем, работая в союзе с думающим доктором. 

ISSAM 2023. 
как это было

«разговор по делу», 
авторский проект 
андрея Усенко — 
интервью с е.в.Сусловой

контакты 
Гк «афродита»

коллектив докторов 
клиники «афродита» 

Участники конгресса

команда компании «афродита» 

андрей Усенко, президент вятской ТПП, 
и Игорь Суслов, к.м.н, пластический хирург, 
руководитель компании «афродита» 

красота и здоровье

123



Лицензия: № Л041-01160-43/00326178 от «8» августа 2018 г.

ул. Подгорная, 7       duet-dental.com

8 (8332) 43-43-07,   8 (8332) 41-43-07

В НОВый ГОд — 
С КРАСИВыМИ УЛыБКАМИ!

• работаем по протоколам СтАР (Стоматологическая Ассоциация России)
• используем материалы последнего поколения и профессиональное 

итальянское и немецкое оборудование
• все лечение проводится в оптике или под микроскопом, что делает 

лечение более качественным
• специалисты регулярно повышают квалификацию и обучаются у лучших 

стоматологов

Лечение | Протезирование | Имплантация | Гигиена | Взрослая и детская стоматология



торговый центр «Март» —
идеальное место 
для поиска подарков

• искусственные ели,
• елочные украшения,
• гирлянды,
• текстиль,
• декоративные 

фигуры,
• посуда, товары 

для дома и многое 
другое.

всё для создания 
новогодней атмосферы 
и украшения дома:

также предлагаем 
подарочные 
сертификаты, 
воздушные шары 
и упаковку подарков.

новогодние покупки в «тц Март», Киров, ул. Блюхера, 29





Профессиональный уход для волос: 
шампуни, кондиционеры, маски, 
краски

Ольга 
Кокорина,
владелец 
«Белого салона» 
красоты

Ход 
королевы

Запись 
онлайн

ул. Преображенская, 65
+7 (912) 338-82-12

ул. милицейская, 76а
+7 (912) 826-46-11





В бизнесе,

 ул. Московская, 102в, ТК «Планета» 
 ул. Ленина, 89, 2 этаж
 mebelit43@mail.ru

  8-922-995-90-28
 mebelit43.ru
 mebelit_kirov

Запись на замер/
дизайн-проект

КаК и В СеМье, 
Важна оБщая цель  

Андрей и наталья Колеговы:

— В команде Mebelit каждый работает, 
чтобы вы в своём доме наслаждались 
продуманностью и эргономичностью 
мебели и вдохновлялись стильным 
интерьером. Мы не просто делаем 
мебель, наша цель — предвосхитить 
желания заказчика и воплотить в жизнь 
даже самые смелые идеи! 




